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ALEMANIA .. ...---------- -  Un periodista se 
atrinchera con dos hijos

KAISRRSLAUTERN (Alemania Federal), 28 (Efe-Reuter).- Un periotBsta 
local se atrincheró, anoche en su residencia de Kaiserslautern con dos de sus hijos 
Que decía haber “secuestrado" de una cercana residencia infantil.

Cuando la policía trató de recoger a los dos niños, Richard, de 11 arMs vil ans 
de cuatro el padre les amenazó con un revolver, bombas de humo y un hacha.

Wem0- Kaminski, pidió que le trajeran a todos sus hijos retirándoles de las 
residencias donde las autoridades locales les habían enviado al morir su madre en 
í968. , ,

Al parecer había sido considerado incapaz de atenderles.

“/í LOS 21 ANOS TRATE
DE CAMBIAR DE SEXO”
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M A D R I D
28.(Cifra).— La familia 
de Natalia Figueroa y 
el representante 
artístico de Raphael, 
han desmentido 
rotundamente la boda 
del cantante con la 
escritora y periodista, 
anunciada ayer por un 
vespertino madrileño.

El citado vespertino, 
d, I ó como fecha 
probable la del 
veinticuatro de mayo, 
en Méjico.
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MADRID, (Crónica de 
“Europa Press” por José 
González).— Hay una fecha 
prevista como final de la primera 
etapa del Acuerdo Comercial 
Preferencial firmado con el 
Mercado Común: Octubre de 
1976. El plazo pudiera parecer 
largo pero es, quizá corto para 
llevar a cabo la reestructuración 
del sector industrial español, 
sobre todo si tenemos en cuenta 
lo poco que se ha hecho en este 
Sentido en los últimos años. 
Aunque de justicia es reconocer 
también, los "empujones” que se 
han dado con base a las Acciones 
Concertadas, que en. el caso 
concreto de algún sector, como 
puede ser el de la construcción 
naval çc •'•v duda que h» conseguido elevar « nuestros 
astilleros, más Tde a Uh hivel

europeo” a una cota "mundial”
Entre enero de 1972 y 

diciembre de 1975, va a estar en 
plena vigencia en España, el 111 
Plan de Desarrollo. Sus directrices 
de política industrial, ya 
redactadas, deberán cubrir ese 
objetivo primordial de colocar a la 
industria nacional en condiciones 
de competitividad con los países 
de la Comunidad Económica 
Europea. El empresario industrial 
español que no tenga ya previstas 
la estructura de su empresa con 
vistas a eu fuerte competencia a 
la que estamos abocados, puede ir 
pensando desde ahora en la 
posibilidad del cierre.'En palabras 
recle rites xto<"*WlTnIstro de
lnd< r, señor López de Letona:
"May que enfrentarse dpsde hoy 
con'tos problemas jíérivados de 
nuestro acercamiento a la C.E.E..

un paraíso

UNAS VACACIONES 
DE ENSUEÑO ENTRE 
TORRENTES TRUCHEROS 
Y CRESTAS ALTIVAS

UN FIN DE SEMANA 
DIFERENTE 
ESCONDIDO ENTRE 
LOS VALLES

ÁRAGON/exprés. PAG. 2

EN CINCO ANOS,
tenemos que ponermos
o NIVEL EUROPEO

Los empresarios que dejen sus 
iniciativas para mañana, pueden 
llegar tarde”.

Ante ello ¿qué objetivos de 
política industrial se ha marcado 
el Gobierno para el cuatrienio 
1972-75? . Podemos dividirlos en 
cuatro aspectos: Reestructuración 

- y competitividadi Investigación, 
desarrollo y mejora de la calidad; 
Selectividad; Actuación del 
Instituto Nacional de industria. 
Ampliemos estos apartados.

REESTRUCTURACION 
Y COMPETITIVIDAD

—"El objetivo esencial de 
política Industrial, señala 
primera directriz de pofftica

la

de
desarrollo .Industrial, es lograr una 
constante mejora de la 
competitividad de la industria 
frente al exterior. A este fin se 
llevará a cabo un intenso esfuerzo 
de reestructuración de este sector.

—La mejora de la dimensión, 
empresarial se conseguirá 
fundamentalmente a través de la
concentración de empresas, 
este sentido se perfeccionará 
marco legislativo que regula
Incentivos 
simplificaran

fiscales,

En 
el 

los 
s e

los tramites
administrativosSr se crearan otros 
estímulos positivos, como la 
concesión de facilidades 
crediticias, la posibilidad de 
ajustar las plantillas al necesario 
Incremento de la productividad de 
las empresas y iá actuación de la 
empresa, pública. Dichos 
estímulos deberán graduarse de
acuerdo con 
ofrezcan las

el Interés; que 
operacrones de

modernización ó los sectores 
donde éstas se planteen.

OñDESR

—La reestructuración del 
sector industrial exige Igualmente 
una orientación coordinada délas 
políticas laboral, de comercio 
exterior, de financiación exterior 
y de desarrollo regional.

—El Ministerio de Industria 
señalará un plazo de terminación 
de acciones concertadas vigentes, 
procediendo, en su caso, a 
mejorar el régimen de concierto 
en aquellos sectores en que no se 
hayan alcanzado los objetivos 
pretendidos.

—Por último, se revisarán las 
normas que regulan el ejercicio de 
la actividad industrial en el 
sentido de simplificar los trámites 
y tender a una mayor liberación”.

INVESTIGACION Y 
CALIDAD

De siempre, ha constituido un 
problema en la industria española, 
la investigación. Por ello, conviene 
resaltar el interés con que se 
recoge en la declaración del III 
Plan de Desarrollo, lo que hace 
referencia a este aspecto:

— “Se p restara . atención 
especial a la coordinación y 
fomento de la investigación y el 
desarrollo tecnológico, de acuerdo 
con las directrices 
correspondientes a la política de 
Investigación.

—Se fomentará gradualmente 
la calidad y normalización para 
los diversos productos Industriales 
en función ,de sus especiales 
características.* La vigilancia de las 
normas se realizará a través de 
empresas homologadoras y se 
aplicará sobre los procesos de 
fabricación más bien que sobre el 
producto terminado”.

SELECTIVIDAD

El Ministro de Ind_ 
actuará preferentemente sobré 
deterrnlnados sectores a través de i 
los Instrumentos disponibles ó de 
los que en el futuro puedan 
crearse, estableciendo una escala 
de prioridad de acuerdo con los 
siguientes criterios 
fundamentales:

1) Saneamiento de la Industria 
básica

2) Desarrollo de los sectores 
que cuentan con mayores 
poslbilldade* de exportar ó de 
sustituir importaciones en 
condiciones competitivas

3) Promoción de industrias de 
tecnología avanzada y de 
Ingeniería.

4) Potenciación al máximo de 
los recursos naturales

INSTITUTO NACIONAL 
DE INDUSTRIA

El últimp apartado
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política industrial del ill Piande 
Desarrollo hace referencia al 
Instituto Nacional de Industria en 
estos términos:

—“El I.N.I. servirá como 
Instrumento activo para promover 
en el sector privado procesos de 
concentración y reconversión de 
empresas.

^Se considerari 
periódicamente Sa actuación del 
INI en función de las causaspue 
determinaron la creación de las 
empresas y de la situación de las 
mismas en el sector en que se 
mueven, enajenando en su caso, 
las participaciones que el Instituto 
o sus empresas posean”.
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Primer Premio Gastronómico Pirenaico

• BAR
• RESTAURANTE

COCINA PRIMERA CATEGOR'1 
PISCINA Y JARDINES 
PARQUE INFANTIL 
AMPLIAS TERRAZAS

• APARCAMIENTO
• CAMPING 1-

TODAS LAS HABITACIONES 
CON TELEFONO, 
CALEFACCION Y BAÑO

MIERCOLES, 28 DE ABR**- .
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EL OJO DE FRANCIA MIRA A LA COSTA BRAVA

La ORGIA de las DROGAS
1.159 KILOS DE CAFE DE CONTRABANDO, 
INTERVENIDOS POR LA POLICIA

Los traficantes se dieron a la fuga

Hiadro turístico de Dalí
ndustrli 
te sobre 
través de 
bles ó de

puedan 
ia escala 
* con los

Industria

ISE DIFUNDIRA POR TODO EL MUNDO Y EL PINTOR 
SOLO HA PEDIDO COMO COMPENSACION UN BANDERIN 
DE LA CRUZ DE SANTIAGO

QUINTELA DE LEI RADO (Orense). 28 (Cifra).— Fuerzas de la 
Guardia Civil de los puestos de Celanova y Bande, que prestaban 
servicio de vigilancia fiscal en la carretera de Celanova a este municipio 
de Quíntela de Leirado, hicieron señal de parada a dos vehículos que 
hicieron caso omiso de la señal, siendo abandonados más tarde por sus 
conductores. Los vehículos,com matrícula M-443.220 y M—539.213, que 
resultaron ser. falsas, fueron intervenidos, así como un cargamento total 
de 1.159 kilos de café crudo, de procedencia portuguesa.

También fué .intervenido el auto Or-16.295, y detenido su 
conductor Valentín Fernandez Gonzalez, como supuesto cómplice del 
contrabando., cuando actuaba como “guía” de los dos vehículos 
anteriores.

Todo lo intervenido fué puesto a disposición del Tribunal Provincial 
de Contrabando.

UN NORTEAMERICANO DETENIDO
sectores 

nayores 
ar ó de 
mes en

POR TRAFICO DE DROGAS

Ljstrlas de 
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'á como 
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iíA D R I D (Crónica 
i KÍai de Europa Press, por 
üonio Santander, en 
ásivapara “ARAGON/ex- 
is’’).- Los catalanes en 

’ '‘tid están dando ft*n a una 
:iina de festejos. En 
velona el pasado día 23 
¡braron la festividad de 

i 3 Jorge, patrono de la 
í "Jn y ayer, 27 Nuestra 
\iora de Monserrat, la 

irona “moreneta”. Esto 
i sralmente ha tenido su 

Afección en Madrid, donde 
dden unos 7 0.000 

' 'danes.
' “Creo que Madrid —dijo el 
isidente del Círculo 
'ialán, señor U dina

capitales de provincia 
españolas..., salvo en el 
fútbol, donde, debido a la 
sensibilización que hay en 
gran cantidad de gentes, 
existe una exacerbada 
competencia. El último 
encuentro Barcelona-Atlético, 
sin embargo, excepción hecha 
de la lesión de Gárate, podría 
decirse que fué de extremada 
c o r d ia lidad por ambos 
bandos...

columna de Trajano y la 
arquitectura se expande en 
cúpulas que quieren expresar 
lo “redondo” monárquico, 
legítimo y transparente”.

CADIZ, 28 (Europa Press}.- La 
Guardia Civil del puesto de Rota 
(Cádiz} ha detenido al súbdito 
norteamericano Robert M Wilbum 
por tráfico ilícito de estupefacientes.

Rober M. Wilburn llevaba vigilado

cierto tiempo por sospecharse sus 
activiades. Al ser detenido, le fueron 
ocupados cincuenta gramos de Griffa, 
destinados a venta. El 
norteamericano ha pasado a 
disposición de la autoridad judicial.

'fiorell, al preiodista
1*^ título 1 Ruiz— es entre

5 I iu las capitales españolas,
abierta y cortés con las 

^[acciones regionales. Se 
í aquí como en casa.
île problema, si hcaso,” en 

^^cesidad de corresponder 
enriqueciendo a Madrid 

jdo sin jactancia por 
■'Jira parte—, con una 
'<^ente más de su calidad de 
^ópoli”,

- única rivalidad 
'viente —añade— es la que 
f^e del espíritu de 

i y de la 
yetencia, al igual que se 
'^de, por ejemplo, entre 

Milán, y en escala 
^áa, entre las restantes
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LOS FUNCIONARIOS Y 
LA BUROCRACIA

Se ha inaugurado 
Semana Española de 
Burocracia. En la apertura.

la 
la 
el

UN CUADRO DE
DALI PARA EL TURISMO

Un ilustre catalán, el 
“Divino” Salvador Dalí, 
como a sí mismo se gusta 
llamar, ha regalado un cuadro 
al turismo españal que éste 
piensa difundir, impreso, por 
todos los rincones del mundo, 
como pregón de nuestras 
bellezas.

A cambio, el pintor sólo 
ha pedido, como 
compensación, un banderín 
de la Cruz de Santiago. Esta 
cruz se la ha entregado el 
director general de Turismo, 
don Esteban Bassols, junto 
con una reproducción de la 
espada de San Fernando.

Dalí ha explicado su 
cuadro artístico, como el ojo 
de Francia, que mira hacía el 
perfil agresivo de la Costa 
Brava. En el se yergue la

profesor Fueyo Alvarez, ha 
dicho, que todo tipo de 
s o ciedad crea automáti
camente su propio sistema de 
burocracia. Los partidos 
políticos, siguen un proceso 
de tecnocratización, lo que 
contribuye a aumentar la 
crítica de este sistema y a 
provocar cierta capacidad de 
dispersión y a buscar 
procedimientos de recluta de 
votos distintos.

Por su parte, el profesor 
Baena Alcázar, refiriéndose al 
caso español, dijo que la 
burocracia domina buena 
parte de las Cortés Españolas, 
que existen relaciones muy 
significativas entre la 
buró cracía y el poder 
financiero y que el ser 
funcionario público es 
requisito material, aunque no 
formal, para cargos públicos. 
En consecuencia la mitad de 
los cargos públicos están en 
manos de los funcionarios.

Suprem^desestima un RECURSO
de ROSA MORENA

MES

28 DE ABRIL DE 1971

La actriz reclama 
1.300.000 pesetas 
a una productora

MADRID, 28. (Europa Press}. - La 
sala sexta del Tribunal Supremo ha 
desestimado el recurso interpuesto 
por la actriz y cantante '‘Rosa 
Morena” (Manuela Otilia Pulgarín 
González} contra una sentencia de la 
Magistratura de Trabajo de Madrid, 
que desestimó una demanda de 
1.800.000 ptas. contra ‘‘Atlántida 
Films”.

Ambas partes habían firmado un 
contrato el 19 de diciembre de 1968 
para rodar una película, por la que la 
actriz habría de cobrar 200.000 
pesetas, y se daba opción a l(i 
productora para realizar otras dos 
películas y pagar a ‘‘Rosa Morena” 
las cantidades de 350.000 y 5 00.000 
pesetas.

“Atlántida Films” ultimólos 
preparativos para la primera pelicula 
‘‘No hay canción sin amor”, pero la 
actriz rechazó el guión porque no le 
gustaba. No se produjo el rodaje y 
“Rosa Morena’’ demandó a la 
empresa por incumplimiento de 
contrato, lo cual fué desestañado por 
la Magistratura de Trabajo por 
considerar que dicho incumplimiento 
era imputable a la demandante y no a 
‘‘Atlántida Films”.

corsetena

Cknstian Dior
Una marca de prestigio que crea 

prendas para embellecer y mo~ 
dernizar la silueta femenina.

Nuevos modelos más ligeros, 
elásticos, más favorecedores. Su
gestivos colores.

PLANTA 3!

Galerías Preciados
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ACSA

recuerda 11
2 DE MAYO

día de la
^nVIADRE

a quien nos da 
lafelicidad^ 
todo el anot^
Centenares de comercios 

del Sector Alfonso 
se unen al Homenajea la Madre 

y le ofrecen los regabs 
que a ella le ilusionan.
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^jS»SITUACION
ESTACIONARIA

TAMBIEN AUMENTARON LOS PRECIOS
MADRID, 28 (Europa Press).- Ha 

amentado ligeramente el nivel de la cartera de 
ledidos del sector industrial —excluida la 
[(instrucción—, según se desprende del avance 
je la encuesta de coyuntura industrial 
lorrespond lente al pasado mes de marzo y que 
ja elaborado la Secretaría General Técnica del 
Uinisterio de Industria.

No obstante, la demanda sigue Siendo muy 
nferior a la considerada como normal por los 
impresarios, pero —dice el Ministerio— la 
Sjerísima recuperación observada puede ser 
hdicio de que se está fraguando un cambio en 
la coyuntura, lo que confirma las expectativas 
lormuladas el mes pasado.

El aumento de la cartera de pedidos se ha 
techo notar especialmente en la agrupación de 
üenes de consumo, mientras ,en bienes de 
áiversión ha mejorado también, aunque menos 
( en bienes intermedios ha empeorado 
lijara men te.

Ha aumentado también para el conjunto de 
la industria el nivel general de stocks, 
particularmente en bienes intermedios, mientras 
in bienes de inversión se registra un descenso de 
Kcasa significación.

un signo expansivo claramente optimista, que 
permite pensar en una recuperación coyuntural 
del sector, mientras la agrupación de bienes da 
consumo presenta unas perspectivas algo más 
moderadas —menos optimistas que el mes 
anterior— y la de bienes intermedios se 
mantiene al mismo nivel que en el mes de 
febrero.

Las previsiones de los empresarios sobre la 
tendencia de los precios apuntan hacia una 
mayor presión alcista, particularmente en 
bienes de inversión, en bienes de consumo la 
presión de los precios ha aumentado 
notablemente y en intermedios, es moderada y 
estable.

LA CONSTRUCCION

SUBIRAN LOS PRECIOS

Los empresarios opinan —según la encuesta— 
lue las expectativas son de franca estabilidad. 
La agrupación de bienes de inversión presenta

En lo que se refiere al sector de 
construcción, en el mes de marzo registró un 
nivel de contratación inferior ai del mes 
anterior, aunque el volumen de obra ejecutada 
registró una moderada recuperación.

Los precios de este sector presentan una 
tendencia al alza más marcada que en febrero, a 
causa de la presión salarial, si bien la intensidad 
es menor en materiales cerámicos y cementos.

El nivel de adquisición de maquinaria ha 
mejorado ligeramente, aunque —concluye la 
encuesta el ritmo de equipamiento sigue 
siendo bastante inferior al considerado como 
normal.

IEs evidente y lógico por otra parte, que el Ministerio de Industria trata de presentar un informe optimista. 
Los empresarios, por el contrario, se muestran más reticentes a la sonrisa. No obstante cabe enerar que eí

1 “impasse” actual sea el prólogo de la tan anunciada, deseada y todavía poco vista reactivación. Por otra 
parte este informe, siguiendo lo que por desgracia se ha hecho ya costumbre, señala una tendencia alcista

precios. Preciospue suben, salarios que reclaman aumento... ¿Inflación?

ZARAGOZA
TERCERA PRODUCTORA DE
CEBOLLAS DE ESPANA

VALENCIA, 28 (Europa Press).— La producción de cebolla en 
España durante el pasado año, se estima en 725.000 toneladas, y la 
exportación en casi 109.000 toneladas, según datos facilitados por 
la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de esta provincia.

De la producción total, unas 420.000 toneladas corresponden a 
.la provincia de Valencia, 30.000 toneladas a Granada,' 15.000 a 
Zaragoza y cantidades menores a otras provincias, como Albacete, 
Alicante, Murcia, Castellón, Lérida y Toledo.

La condición sanitaria en general de la cebolla producida 
durante 1970, ha sido excelente—según indican las mismas fuentes 
informantes— ya que año tras año Tos labradores dedican mayor 
cuidado a sus parcelas en forma de tratamientos adecuado’s y 
seleccionados de semillas.

Las mayores cifras de exportación de cebolla española, hasta el 
31 de diciembre de 1970, corresponden al Reino Unido, con 
54.622,6 toneladas, Alemania Occidental, con 25.131,7 toneladas 
y Chile con 14.461,5 toneladas.

KMI exprès |

Las cebollas, aparte 
de hacer llorar a las 
amas de casa son
una buena fuente de 

divisas para España. En Aragón se 
producen en cantidad, aunque 
quizá pudiera aumentarse su

volumen, centrando la atención 
en variedades exportables de fácil 
conservación y organizando la 
exportación mediante la creación 
de empresas fuertes, que puedan 
plantear la batalla a la región que, 
hoy por hoy, se lleva la palma en 
este campo: Valencia.

1

IOS MACABROS SEGUROS ESPAÑOLES /MIENTRAS SU PRODUCCION AUMENTA/

SEGUROS DE
ENTERRAMIENTO DISMINUYEN

• Son los más populares, con casi 
cuatro millones de pólizas

LAS VENTAS DE AUTOMOVILES
PERO LA EXPORTACION ENJUGA EL DEFICIT

^ADRID, 28 (Europa 
(55).— “El seguro de 
'írramientos es el más 
Pular entre los españoles, 
/¡.casi cuatro millones de 

extendidas a una 
de cuatro miembros' 

f'amilia. Por el contrario, 
seguro de vida está muy 

extendido, ya que tan 
J^.se han suscrito 
pecientas mil pólizas”, ha 
I*'''testado el señor 
’Agüera, presidente del 
5910 Sindical Nacional de 

pntes de Seguros, cuyo 
congreso nacional se 

ayer en Madrid. 
,1?' seguro de 
,,yaniiento- le siguen, por 
ii„ .’í® importancia, el del 

móvil (obligatorio), el de 
civil, el 

accidentes, el de 
] "dios y el de transportes. 
i^"or Mosquera añadió que 
(jcsible la elevación de los 

c*®'’ seguro del 
¿móvil; “En las npevas 

se tendrán en cuenta el 
e se haga del vehiculo, 

antigüedad del 
si se dispone de garage

4 veces nos sentimos inclinados a pensar que el inventor ue 
aquello de “España es diferente”, tuvo razón. Aquí cas nadie æ 
preocupa de lo que, al morir uno imprevistamente, pueda 

« pasarles a los que se quedan. Pero, ¡eso síf , que su cadáver 
‘iuede sin recibir sepultura, cuanto más lujosa mejor. Ahí tienen 

esos cuatro millones de pólizas de seguro de enterramiento 
otros tantos españoles. Es como para hacer ''^’ste... un 

Reabro.

o no, marca del vehículo e 
incluso una lista negra de 
posibles clientes que se 
dediquen a abusar del 
seguro”.

El presidente de los 
agentes de seguros declaró 
también que el volumen de 
ingresos de las aseguradoras 
españolas, de todos los ramos, 
puede ascender a unos 50.000 
millones de pesetas. En 
nuestro país existen unas 
seiscientas compañías, de las 
que sólo unas 150 operan en 
todos los ramos, mientras el 
resto es de igualatorios
médicos. 
“El español tiene una

desconfianza infundada de los 
seguros —añadió el señor 
Mosquera— y del afán de 
lucro que pueden llevar 
unido. Ademas, toma como 
algo muy personal lo 
vulgarmente llamado "letra 
pequeña”, que no es otra cosa 
que todos los artículos los 
que asegurado y asegurador 
deben atenerse. Parece como 
si con esta "letra pequeña” 
pretendiésemos engañar al 
cliente”.

BARCELONA, 27 (Cifra).- La 
reactivación del sector industrial 
del automóvil, la necesidad de 
afrontar con todo vigor las 
posibilidades exportadoras, y la 
precisa comunicación entre las 
industrias principales y las 
auxiliares, han sido los tres temas 
principales estudiados por el 
ministro de' Industria, en el acto 
inaugural del VI Symposium 
Nacional de la Industria del 
Automóvil.

La inauguración de estas 
reuniones, cuyas sesiones de 
trabajo se iniciarán esta tarde se 
ha celebrado en ,el Palacio de las 
Naciones de Montjuich, 
presidiendo el ministro de 
Industria, José María López de 
Letona.

Estudió el señor López de 
Letona en sus primeras palabras, 
los efectos de las medidas 
reactivadoras dictadas por el 
Gobierno en el mes de enero y 
cuyos primeros resultados 
empiezan a notarse, en especial en 
sector tan sensibilizado a la 
coyuntura económica como es el 
de la industria del automóvil, 
subrayando que el mismo es 
cuidadosamente vigilado, a través 
de sus cifras de producción, de 
v'^nta y de exportación.

Tras subrayar que en ese 
terreno hay que ser forzosamente 
optimistas, ya que el sector sigue 
cediendo en cuanto a su 
producción, el ministro de 
Industria expuso algunos datos 
demostrativos de tal afirmación.

Así, subrayó como hasta el 15 
de abril, se habían producido 
1 2 9.637 unidades, contra las 
126.831 del mismo periodo del 
año pasado, lo que significa un 
aumento del 2,2 por ciento.

En cuanto a medidas diarias, se 
habían producido este año, 1.597 
en enero, 1.5 39 en febrero, 1.587 
em marzo,’ en los quince primeros 
días de abril 1.5 64, lo que da una 
cifra promedio de 1.543 vehículos 
diarios, contra 1.474 en el mismo 
periodo de 1970. Y subrayó el 
ministro que aun cuando estas 
cifras no alcanzan la cota máxima 
de 1.860 vehículos, obtenidos en 
el mes de noviembre, sf dan una 
impresión muy exacta de 1? 
evolución productiva.

Por lo que se refiere a ventas, 
en el mercado interior, las cifras 
son favorables al pasado año, con 
descenso de un 2.5 por ciento. Es 
decir, 117.864 vendidos en los 
tres meses y medio iniciales de 
1970, por' 1 14.938 en igual 
periodo de 1971. Pero estas 
cantidades vienen ampliamente 
compensadas por la circunstancia 
de que el pasado año, en dicho 
margen de tiempo, se habían 
exportado 1.523 vehículos, 
mientras en estos primeros meses 
de 1971 la cantidad vendida al 
exterior es de 26.111 vehículos, 
lo cual da unas cifras totales de 
141.049, por 119.387 en 1970, y 
al mismo tiempo significa la 
exportación del veinte por ciento 
de la producción total.

Tras dar a conocer estas cifras, 
el señor López Letona hizo 
referencia a las relaciones que 
deben existir entre las industrias 
principales y las auxiliares, tan 
importantes en este sector y que 
deben ir a una absoluta 
especialización y eficacia. Indicó 
como es importante que exista* 
una mayor comunicación e 
información, a fin de que las 
industrias auxiliares no se 
encuentren sometidas a falsas 
impresiones, cuando por alguna 

causa, acumulación de stocks o 
disminución de producción, así 
como también composición entre 
el tipo de vehículos a fabricar, se 
produzca una disminución en los 
pedidos.

En la última parte de su 
disertación, el ministro de 
industria volvió a insistir sobre el 
tema de la exportación, indicando 
que las^ industrias, además de una 
natural preocupación por el 
mercado a corto plazo, han de, 
tener su vista puesta en mercados 
a plazo medio, dedicajido al 
problema de la exportación todo 
el esfuerzo que merece y 
aconsejando también, en lo que 
afecta a los productores de 
vehículos industriales, la 
necesidad de una labor conjunta y 
contactos más estrechos, que ya 
no hay que añadir a la dura lucha 
por el mercado exterior, las 
competencias interiores.

■—~_ desfase entre 
producción y venta 
de vehículos en 

' España, está siendo 
soslayado a costa, de la 
exportación, fenómeno 
relativamente reciente en esta 
actividad industrial. Claro que lo 
que no se dice es que, para poder 
exportar, las empresas españolas 
han tenido que poner la mayor 
parte de su capital en manos de 
las extranjeras que, al principio, 
les vendieron las patentes. Si lo 
dudan piensen en Seat-Fiat, 
Citroen Hispania-Citróen 
(Francesa), Barreiros-Crysler, etc., 
etc.

-----------------------------------
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Las encuestas conn

Las quejas de padres y madres de familia acerca de las aberraciones que se cometen en clases y charlas religiosas 
en muchos colegios, son alarmantes”.—^Foto Europa Press).

tuente de Teología 1 %
LOS SEMINARIOS, LABORATOR IOS j¡
DE "PREMIOS NOBEL" I'

FALTA DE GARANTIA EN COLEGIOS!
DE RELIGIOSOS

discutía entre algunos 
teólogos. De esto mismo se 
queja el Papa Pablo VI en el 
discurso dirigido a los obispos 
del mundo el pasado día 5 de 
enero con motivo del quinto 
aniversario del Concilio
Vaticano Discurso que,

“El sentido de la Iglesia no se limita a estar al servicio del mundo. 
No es una especie de Cruz Roja espiritual. Es también misión que 
viene de Dios y conduce a Dios”. Estas palabras que acaban de ser 
escritas por el cardenal Leo Suenens, primado de Bélgica, en un 
artículo publicado en España y el extranjero, vienen a recordar el 
peligro que existe sobre todo en algunos sectores eclesiásticos de 
pretender soluciones simplemente humanas, en lugar de hablar de 
Dios a los hombres.

D URA realidad de la vida 
española e incluso 
eciesial a un más amplio 
nivel, es la pretensión

de emplear ios datos 
sociológicos como “locus 
theológicus”. Primero han 
sido los numerosos sondeos 
realizados en colegios de uno 
y otro sexo; después, la tan 
llevada encuesta—consulta al 
clero; ahora, otra encuesta 
que se está haciendo ya entre
laicos llamados
“responsables”.

Pienso que las encuestas 
—válidas en muchos aspectos 
de la sociedad— resulta un 
insultó al sacerdocio y a la 
Iglesia de Dios, cuando con - 
datos sociológicos 
se pretende hacer teología.
P o d r í a m 
aberraciones

os llegar a 
inverosímiles si

admitimos lo que algunos 
ambientes trataron de 
demostrar: es decir, si la 
mayoría de los encuestados 
—sucedió en un sondeo 
realizado a chicos— dice que 
no son castos, se concluye 
sociológicamente que la 
castidad no es posible. Para 
justificar tal conclusión se 
nace una hipótesis que se 
convierte en “doctrina”.

Algo similar a lo anterior 
se pretendió hacer con el 
sacerdocio: si el 60 por ciento 
afirma que tiene problemas 
afectivos, se llega a concluir 
asombrosamente que hay que 
hablar de un celibato libre.

cuando no incluso de su 
supresión.

La teología funciona con 
los datos revelados, de la 
tradición y el magisterio; pero 
la voz de la mayoría no puede 
ser un elemento teológico. 
Caso de admitirlo, mucho me 
temo que estuviera asomando 
la más desoladora herejía, 
nacida en la Iglesia desde los 
primeros siglos del 
cristianismo.

La asamblea conjunta de 
obispos y sacerdotes que 
tiene previstas su celebración 
para el próximo mes de 
septiembre, solapadamente al 
menos, intenta emplear las 
técnicas anteriores para 
buscar una figura del 
sacerdocio. A ella, casi todos 
los obispos españoles, más o 
menos presionados por los 
hechos dieron su “placet”. 
Sólo algunos han puesto 
dificultades a su celebración, 
pero sus voces- han sido 
ahogadas por declaraciones en 
el sentido de que los 
documentos de trabajo eran 
tan sólo pura “hipótesis”.

¿Cómo se puede admitir 
un documento hipótesis de 
trabajo que no contenga la 
doctrina fundamental sobre el 
sacerdocio? ¿Cómo se puede 
defender el intento de hacer 
un documento teológico de 
trabajo, a base de los datos 
proporcionados por una 
encuesta sociológica, que para

colmo se dice que además 
estátécnicamentebien hecha?

El error está, sin duda, en^ 
aquello de lo que se queja el' 
cardenal Suenens: se quiere 
convertir la Iglesia, el 
sacerdocio, en una panacea de 
soluciones humanas mientras 
que los hombres piden que se 
les hable de Dios. 
“Recientemente —añade el 
primado belga— vino a verme 
un sacerdote en dificultades y 
me dijo: “he venio a hacer 
una sola pregunta: dígame 
que es la fe para usted”. Le 
contesté abriéndole 
verdaderamente el fondo de 
mi alma y de mi vida: 
“debemos estar dispuestos en 
todo momento, decía San 
Pedro, a dar cuenta de la 
esperanza que estáen 
nosotros”.

por cierto, han comenzado a 
comentar los prelados 
españoles.

En muchos seminarios, por 
tanto, los alumnos se han 
encontrado faltos de doctrina 
a la hora de discernir el bien 
del mal. Este hecho es posible 
que se agrave con la 
disposición del secretariado 
para los no creyentes sobre el 
estudio del comunismo en los 
centros eclesiásticos, hasta en 
los “doctrinarios” más 
avanzados. ¿Quien puede 
responder de que se va a 
enseñar con claridad el 
comunismo de forma que los 
alumnos sepan discernir el 
error e incluso combatirlo, si 
fuera el caso? No es fácil 
clarificarse cuando el “sufrido 
tercer mundo”, “los débiles”.

ARAGON/exprés. PAG. 6

LOS SEMINARIOS

Otros peligros se agravan 
de día en día. A punto están 
de cerrarse un buen número 
de seminarios de España. 
Algunos profesores surgidos 
de las nuevas olas más 
cargadas de humanismo que 
de sentido sobrenatural, han 
intentado convertir los 
centros de formación 
sacerdotal en laboratorios de 
‘‘premios nobel" de 
sociología o sicología, con 
olvido de la enseñanza de las 
ciencias fundamentales ' para 
ejercer debidamente el 
sacerdocio.

En algunos seminarios y 
centros eclesiásticos se han 
confundido también el límite 
entre el error y la verdad. A
veces se ha convertido en
verdad lo que no deja de ser 
simple elucubraciónelucubración
teológica. De ahí que se les 
haya enseñado a los alumnos 
la posibilidad de un 
sacerdocio “ad tempus” o 
recelar incluso de dogmas de . 
fe, simplemente porque se

“los pobres”, “la paz «] 
desarrollo”, son las frases de] ' 
moda en muchos eclesiásticos] 
a la hora de hablar de Iglesia] 
tanto que parece que ésta se 
indentifica con aquellosLnnrn 
Dios, la Iglesia, son de todos,

colegios son
Desde

o

LAS QUEJAS DE 
LOS PADRES

Por otra parte, las quejas 
de padres y madres de familia 
acerca de las aberraciones que 
se cometen por algunos
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sacerdotes y religiosos-sob 
todo, estos últimos— en clases 
y charlas religiosas en muchos 

i, son alarmantes 
el que dice en je 

d e unaspredicación 
conferencias cuaresmales quj 
no es necesario confesar, ha 
el que afirma que las 
experiencias sexuales i? 
pueden realizar, aunque 95 
abusar demasiado (asi se M
dicho, por ejemplo, 
fuentes dignas de todoj
crédito, a niñas de trece anos 
en algún colegio de Maarifl

MENU PARA LA CENA DE MAÑANA
Minestrone s ia italiana - Consomé frió en 
tina — Plato frío de pescado mar y montaña 
chas y rapé) — Rulitos de vaca braseados “Pn- 
maveral” - Brocheta caliente de Langostinos a J» 
Diabla - Jamoncitos fríos de pollo rellenos - Sui® 
caliente de ternera “Príncipe Orloff” - Croquet^ 
de bacalao - Empanadas gallegas - Ensalada <*e 
macarrones con queso y lengua de ternera - Ensa

lada a la Nizarda - Ensalada Mimosa
POSTRES :

Pudín a la naranja - Natillas fritas
ELIJA USTED MISMO SIN LIMITACION 
DE PLATOS AL PRECIO UNICO D® 
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INDICES BASICOS
^lOS

de las 
cuyo 

no se

Los índices básicos citados 
serán publicados por el Insitituto 
nacional de Estadística y las 
nuevas tarifas se adecuarán a los 
últimos índices publicados. El

ESPANA

LABORALLABORALLABORAL

POR LA MUERTE DE UN COMPAÑERO

PAROS EN DOS MINAS ASTÜRIANAS

MODIFICACIONES 
TARIFARIAS

máximos de variación 
tarifas de Renfe, 
porcentaje de subida 
conoce todavía.

3 paz es 
frases de

lesiásticosi 
de Iglesiáj 
ue ésta se

emperador de Etiopía, Haile Selassie escucha junto al Jefe 
lili Estado español los himnos nacionales de ambos países, poco después 
y.; su arribo al aeropuerto de Madrid-Barajas.-(Foto Europa Press).

• EL "NEGUS" EN

SE TRATA DE ACOMODARLAS A LOS PRECIOS REALES 
DEL TRANSPORTE FERROVIARIO

MADRID, 28 (Europa 
Press).— El Ministerio de Obras 
Públicas, publica un Decreto en 
el “Boletín Oficial del Estado de 
hoy, por el que se establece la 
forma de fijación de los límites

GIOS

Las modificaciones tarifarias 
podrán determinarse y ser 
implantadas en cualquier 
momento. Los límites máximos 
de las tarifas, tanto para tráfico 
de mercancías como de viajeros 
en trenes Talgo, Ter, coches 
camas y de primera; clase y de 
viajeros en restantes trenes y 
clases, vienen dando por

fórmulas matemáticas en las que 
se combinan las siguientes 
magnitudes: tarifa máxima que 
existe o puede ser aplicada ', 
índice de los costes salariales de 
Renfe , índice ■ de los precios del 
sector combustibles, lubricantes 
y energía eléctrica en la 
explotación, ferroviaria ,' índice 
de los precios del sector 
materiales y bienes de equipo en 
la explotación ferroviaria. Indice 
de la tarifa máxima a 1 de agosto 
de 1 9 7 0 ; y sub índice 
correspondiente a la fecha de 
modificación de la tarifa.

Ministerio de Obras Públicas, 
deberá informar anualmente al 
Gobierno sobre- los resultados de 
la aplicación de estos índices y 
propondrá, si procede, la 
modificación de ios coeficientes 
y términos fijos de las fóriViulas 
matemáticas citadas.

El preámbulo de la Orden 
dice, que se estima llegado el 
momento de desarrollar la 
política preconizada por II Plan 
de Desarrollo y por el acuerdo 
con el Banco Internacional de 
Reconstrucción y Fomento, de 
basar las tarifas ferroviarias en 
los costes reales del transporte y 
se propone en consecuencia la 
aprobación de unas fórmulas 
polinómicas que reflejen la 
estructura de gastos de Renfe y 
permitan calcular el aumento 
que dichos gastos 
experimentarán en el tiempo.

EL EMPERADOR ETIOPE

El Jefe del Estado Generalísimo Franco en el momento de 
'‘Aponer al emperador de Etiopia el Collar de la Real y muy distin^ida 

de Carlos IH. La ceremonia se celebró en el Palacio ae 
(Foto Europa Press).
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lo, seguí 
de todo 
trece años 
> Madridh

OVI EDO, 28.(Europa 
Press).— En el primer relevo de 
esta mañana han faltado al 
trabajo 269 mineros de dos 
pozos de la empresa nacional 
Hunosa.

En "Mina Cobertoria” no han 
acudido a sus puestos 170 
mineros en señal de duelo por el 
accidente mortal sufrido en la 
tarde de ayer por su compañero, 
Fructuoso Maceda Fernández 
vigilante de minas, de 34 años, 
casado y con un hijo. En el 
mismo accidente resultó 
gravemente herido el ayudante 
minero, Victor Diaz González, 
de 32 años, quien sufre 
amputación traumática en la

mano izquierda. Según parece, el 
accidente se debió a la explosión 
de una turbina. El entierro del 
minero fallecido tendrá lugar a 
las cinco de esta tarde.

Por otro lado, ha continuado 
el paro parcial en el pozo 
“Polio” de Mieres, registrándose 
la ausencia de 99 mineros. Los 
trabajadores de esta explotación 
faltan últimamente al trabajo en

protesta por los precios de los 
destajos y han sido sancionados 
ya económicamente por dos 
veces por la dirección de la 
empresa. Se cree que Hunosa 
volverá a sancionar, esta vez con 
suspensión de empleo y sueldo, a 
los mineros del pozo "Polio”.

En el resto dé las 
explotaciones mineras asturianas 
se registra normalidad completa.

Para que sus compañeros 
puedan ser elegidos

Por fin..

LOS OBREROS 
DE "ETEMSA" 
COBRARON SUS 
ATRASOS

LOS JURADOS Y ENLACES DE 
"WORTHINGTON S.A."
DIMITEN DE SUS CARGOS

els- 
tro- 
prl- 
a la 
Silla 
etas 
I de 
asa-

N
E )

EN VALENCIA
iÍ^Drid, 28.ÍCifra).—El emperador de Etiopía, Haile Selassie, salió 
Peliez y media de la mañana,, en avión especial de ia Subsecretaría de 
P'ón Civil, con dirección a Valencia.
U* acompañan en este viaje ei ministro de Obras

de la Mora, y las personalidades de su séquito, todos los 
p* regresarán esta tarde a las 16,30.

SEVILLA, 28 (Cifra).— Los 
treinta trabajadores de la 
empresa "Estudios Técnicos 
Mineros S.A.” (Etemsa), 
radicada en la localidad sevillana 
de Villanueva del Rio y Minas, 
que llevaban sin cobrar sus 
salarios cinco meses, debido a 
ciertas dificuItades economicasde 
dicha industria, han efectuado el 
cobro de todos sus atrasos, e 
incluso la mensualidad corriente, 
lo que ha supuesto un 
desembolso para "Etemsa" de 
unos dos millones de pesetas.

Igualmente, los nueve 
trabajadores de la empresa 
"Oreaj” filial de "Etemsa y 
dedicada a su vez al transporte, 
que llevaban el mismo tiernpo 
sin cobrar los salarios, han 
recibido el importe de tres 
meses. Ante una reclamación de 
106 trabajadores, esta empresa ha 
ingresado en la Magistratura de 
Oviedo, en cuya ciudad tiene 
radicadas ambas entidades, sus 
oficinas centrales, el importe de 
los otros meses, para el próximo 
abono a los trabajadores.

MADRID, 2 8 (Europa Press).- 
Los representantes sindicales de la 
empresa “Worthinçton S.A.” 
dedicada a la construcción de bombas 
y compresores para riego, han 
dirigido escritos a la Vicesecretaria 
Provincial de Ordenación Social y a la 
Junta Provincial Electoral, poniendo 
sus cargos a disposición de dichos 
organismos.

Los veinte jurados de empresa y

enlaces dimiten de sus cargos para dar 
opotunidad a todos sus compañeros 
de poder presentarse a las elecciones 
sindicales y ser elegidos en igualdad 
de condiciones.

Con anterioridad a esta dimisión 
se han producido las de 
representantes sindicales de otras 
entidades de Madrid, por los mismos 
motivos, dar facilidades a sus 
compañeros de poder se elegidos.

EL CLUB- BOITE

PAPAGAYO
discotheque
1’30 Y 3’30 NOCHE

GRAN EXITO DE

EL «JOSE
Y SUS RUMBEROS 

LA MAXIMA REVELACION DE LA CANCION DÉ MU

’^niédicos becarios del Gran Hospital, piden seguridad en el empleo
R 28 (Europa Press).— Un

colaboradores ' becarios y 
®ran Hospital de la 
Madrid, han enviado 

a la Dirección General de 
piden seguridad en 

“ns reestructuración de los
I 28 ÓE'ABRIL de 1971

reglamentos del hospital, que datan 
de 1929.

Los médicos firmantes del escrito, 
no forman parte de la plantilla del 
hospital, donde ingresan una vez 
terminada la carrera con el objeto de

realizar prácticas durante catro años, , 
y perciben un salario beca que oscila 
entre las 6000 y 9500 pesetas 
mensuales.

En total prestan sus servicios en el 
Gran Hospital de la Benficiencia 54 
becarios.

|SU FIESTA! |SU BODA! «n EL PAPAGAYO 
TOMARA CHAMPAN GRATIS

Y puede ser agraciado con una moto MŒNI-MABCELINO

|AH! RECUERDE^ EL PAPAGAYO ts para todo •< amida ata earaada favea

ARAGON/exprés. PAG. 7

SGCB2021



f I

broc;

EXPREX/003

CARMEN

TRUJILLO, en la

sala Cambriniis
vici 
roí

hal 
Piri

. 7,; 
los 
iny 
cor 
del

sobre ios

m:s. 
AILASOZA.

juego de luces
volúmenes, y un buen sentido de

NORTEAMERICANO QUE SE ENAMORO DE UN CUADRO

Se lo llevo de un club 
encargado y camareros

zaragozano en presencia del

t
STA mañana todo apareció preparado para la lluvia, ¿Querrá el mes 
de Abril despedirse llorando por las lluvias que no trajo? Lo cierto 
es que hoy todos hemos salido de casa con el impermeable dentro 
de la cartera y con el paraguas de bolsillo.

y tampoco esta vez, si llueve, ha de hacerlo a gusto de todos.
—Es lo único que nos falta a las tiendas de Zaragoza. Abril, mes de 

vender, y nadie empiqa la puerta con un real en la cartera. Fin de mes, la 
clientela no atraviesa la “barrera” del escaparate, y para acabarla de 
arreglar, bajan las nubes con cara gris. A este paso, para mantener mi 
tienda, me tendré que poner a dependiente en otra tienda.

Zaragoza no vende, esto es bien cierto. Y no será porque 
comercialmente no sepa promocionarse. Los exaparates, incluso los 
más humildes, aparecen rebosantes de mercancía; pero el dinero no se 
inventa ni está en manos de los comerciantes su promoción.

Pero ya saldrá el sol en todos los bolsillos y se nos alegrará la cara; a 
los que tenemos necesidad de adquirir y a quienes necesitan vender para 
vivir. Y descenderán las montañas de letras impagadas. Y se llenarán las 
tiendas y los bares, y los cines. Cuando, no lo sabemos, pero el día 
llegará. Y volverá a viajar la gente para el verano. Y los expendedores de 
camisas y de coches venderán su mercancía.

Si se escribe de este modo uno lo hace porque sabe que el milagro 
económico de España es su verano; para los que de fuera vienen y pata 
los que en España están. A los españoles el sol nos calienta bolsillo y 
corazón. Abril se marcha ya y sus lluvias retardadas darán paso al verano 
que se acerca, un estilo largo, como se anuncia y lleno de mariposas 
dictadas por la moda de París. Las Agencias de Viajes agotarán sus plazas 
y las Playas de Salou serán un vivo muestrario de todas esas prendas que 
ahora aparecen en los escaparates de Zaragoza sin vender. Ya h verán.-B

FESTIVALES

Siempre, un festival de 
niñas colegialas, ha sido todo 
un poema. Antes, mucho más 
que ahora» Las muchachitas, 
se empeñaban én deleitar a 
sus familiares y maestros, con 
unos cuantos poemas dichos 
en tono melancólico y triste, 
un par de cantos “repipie" y. 
ese eni fiç ado s y como 
colofón, una cosa, que quiere 
ser ballet, pero que no 
alcanza tal categoría.

Los padres, admirados, 
lloraban de emoción viendo a 
su nena decir eso de: “Con 
cien cañones por banda, 
viento en popa... etc. etc.” y 
las maestras se inflaban de 
orgullo porque después de 
horas y horas intentando que 
en la mente infantil sé 
metiera la poesía entera, 
veían sus aspiraciones 
justamente correspondidas:

“Anoche, tuvimos el gusto 
de asistir, al Colegio Superior 
de señoritas que, bajo la 
dirección de la señora Doña 
Tomasa Garoan, se halla 
establecido en la plaza del 
Teatro, número tres, donde 
con motivo del cumpleaños 
de dicha señara tuvo lugar

OMO me llamo James que me llevo a 
Florida, con marco y todo, ese cuadro 
que veo allí colgado. Si le pregunto a un' 

camarero que cuanto vale, me va a saltar que en 
este Club no venden más que whisky y 
coca-cola. Si le pregunto a una preciosa joven, 
me va a decir que por mirar el cuadro hay que 
pagar seis dólares. Y yo no estoy dispuesto a 
pagar el descorche por admirar a un cuadro y a 
permitir que esa pintura quede allí colgada sin 
entenderla nadie. ¡Me enamoré del cuadro y 
será mío! James, nadie te ve. Esta es la tuya. 
James. Si tú, desde el cielo de Corea, tuviste 
valor para soltar cajas de “bombonas", ¿cómo 
vas a temblar a la hora de llevarte un cuadrito 
pintado a la española? Venga, James. Tu 
abuelo fue vaquero en Colorado. No tiembles, 
decídete... No hagas caso de io que te enseñó el 
Pastor Omeli. Otros americanos se enamoran de 
una chica de Salas del Infante y se la llevan a 
casar en un avión, a Bostón, para que les abra 
las latas de conserva. Yo me he enamorado de 
este cuadro y no lo pienso dejar en Zaragoza. 
¡Echale valor y arrea para la carretera de 
Logroño, James!

Un norteamericano, al salir de un Club sito 
en el Paseo de la Independencia, ai parecer, se 
apoderó de un cuadro que estaba colgado en la 
pared. Mas como al descolgarlo o arrancarlo de 
sus soportes, hiciera algo de ruido, fue oido por 
el encargado del local quien viendo ai individuo 
se le acercó para decirle:

—¿Pero, oiga, ¿dónde va -usted con ese 
cuadro si no le pertenece?

El norteamericano, como si no le hubiera 
oido, prosiguió tan pinpante y con su cuadro 
hacia la calle, donde tuvo que seguirlo, con 
ayuda de un camarero, el referido encargado del 
Club. El americano corría con el cuadro y 
detrás de él, salió el encargado, también 
corriendo, con un par de camareros que $e 
sumaron a la pintoresca persecución, hasta que 
al fin lograron darle alcance.

— ¡Eh, deténgase!
— ¡A ese, a ese que se ha llevado un cuadro!
La gente, a.sombrada ante el extraño 

“cuadro’’ que suponía ver correr detrás de un 
norteamericano con un cuadro bajo el brazo, a 
a varios camareros, no se 
atrevía a detenerlo porque no acababan de 
comprender lo que estaba sucediendo.

Como ya hemos dicho, al final Je dieron 
alcance. Como no se entendían en la 
conversación, tuvo que ser requerido el 091, 
que acudió al lugar de la cita con su rapidez 
acostumbrada, llevándolo a la Comisaría.

Allí, con el intérprete consiguiente, dijo si 
cogedor del cuadro, poco más o menos, lo que 
sigue:

—Cuando salí del local vi el cuadro que se 
estaba cayendo y me di6 pena de que nadie le 
hiciera caso. Traté de evitarlo y me lo llevé.

Naturalmente, el norteamericano iba algo 
bebido. El cuadro es del tamaño de 30x90 y lo 
que igiioramos es si “James” se enamoró da él 
suponiéndolo.un Velázquez.
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Son interesantes estos bien 
sentidos cuadros que Carmen 
Trujillo ha traído a Zaragoza; 
con una gran sensibilidad y una 
técnica de gran discrección en 
cuanto al colorido, entonado én 
cálidos y terrosos pigmentos, 
junto a leves tonos fríos que los 
realzan. Hay también un 
claroscuro que .dramatiza con 
gran contención y mesura el

la ocupación del cuadro por las 
formas: no hay vacíos ni 
apreturas descompuestas.

Las obras expuestas parecen 
marcar un recorrido desde unos 
cuadros de menudo detalle 
descriptivo, como ésos paisajes 
deOndárr6a> el pequeño puerto, 
a esas obras que supongo serán

Zaragoza hace 100 años

Por Angel PEREZ GIMENEZ

una fiesta infantil, donde sc 
nos hizo observar, los 
adelantos que obtienen las 
señoritas en dkho colegio. 
Después del baile, varias 
alumnas ejecutaron al piano, 
algunas piezas de canto, con 
admirable perfección, entre 
las qué llamó la atención un 
coro de la zarzuela 
“Robinson”, en el que 
tomaron parte las niñas 
mereciendo los aplausos de la 
concurrencia que llenaba los 
salones.

A la conclusión, todas las 
alumnas recitaron sentidas 
poesías, en obsequio a su 
directora, que agradaron en 
extremo. Salimos de allí 
altamente convencidos del 
método de enseñanza que se

emplea en dicho colegio’’.
Y yo que les compadezco.. 

En fin.

ANUNCIO

Dar a luz, hace cien años, 
era así de difícil:

“Llamamos la atención a 
nuestros suscriptores, sobre 
el anuncio de la profesora en 
partos, doña Dionisia 
Elverdin, alumna del colegio 
de San Carlos. El título 
profesional que la autoriza y 
la constante práctica, durante 
su estancia en la corte, son las 
circunstancias que garantiza 
su acierto en punto tan 
delicado de la ciencia e 
interesante para la vida.

Las señoras que gusten

aprovecharse de los servicios 
de la señora Elverdín, a la par 
qué satisfacen las justas 
exigéncias del rubor, 
encontrarán la confianza que 
inspiran los conocimientos 
teóricos—prácticos de una 
profesión que, reglamentada 
en nuestros días, tiende a 
evitar males irreparables. Por 
lo demás conocemos a la Sra. 
Elverdín y podemos asegurar 
que, comprendiendo lo que se

debe a sí misma y a la 
sociedad no rebasará el 
círculo de facultad, cuando lo 
dificultoso y grave del caso* 
requieriese los superiores 
conocimientos de los 
profesores..

Ahí queda eso...

embargo, con dos 
llenos de resonancias literas 
como los núms. 5 
Podríamos colocar en el « 
un grupo de obras en las qu ■ 
equilibrio entre la figuracion| 
su reducción a esqu«.H 
formales está muy conseg^ 
Las figuras y cosas parecen Wb 
en un desenfocado anw 
colorista, que adquiere n 
en zonas parciales deliV co^ 
que suelen coincid" < 
contrastes lumínicos. Ja 

Hay un destacable tori j 
muchacha criolla, que J 
estupendamente la 
bodegones gemelos en a 
en agradable entonacio^^a 
suave claroscuro, que^®®.
en el pequeño núm. 9i J 
efecto luminoso. t-as dwPjJJi 
son también 
además de suponer un co' j 
digamos más refrescante, 
verdosos azules entre lo» 
rojizos del resto de Ja,
otra manera muy 
de ios cuadros

e la '"“ Lí«’•‘’i’á
citábamos como q«‘ j 
recientes, en los utul 
concreta dimensión ue 
corresponde una 
desunida, con menor co ¡d 
luminoso, valiéndose “ jgne 
propia de cada pigmenjnsl 
de unas form^s jjdiij 
esbozadas. Todo wye-3 
etapa de tanteo, en la 
valores conseguidos en 
anteriores nos 3
esperar que e tructirio 
excelentes piezas, una» 
encuentre más
nuevo camino 8'J’.SLrlOi^j 
Esperamos poder certn pjrt 
Carmen Trujillo nefj 
mostrarnos lo que nay j
hasta entonces,
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MAESTRO Y DISCIPULO
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ffiROCARRIL SUBURBANO EN ZARAGOZA
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I ^GOZA, Día 28, 0’00 h. (“ARAGON/exprés”).- Uno délos 
f j^ectos de la Dirección General de Transportes Terrestres, que 
? a Zaragoza, es el de construir un ramal ferroviario hasta el 
I ’’¡ono industrial de Malpica. Esto era algo necesario hacía 
Ijupo y lo inexplicable es que no se contase con ello en el 

wnto de construir el polígono en el que, si se hacen las cosas 
w deben hacerse, se centralizará la mayor parte de la industria 
usozana.

] Pensamos sin embargo que al aconieter esta obra debe tenerse en 
Ímta que, según el Plan de Ordenación Urbana, el segundo núcleo 

laragoza estará enclavado en ese sector. La población de esta 
^ida ciudad necesitará relacionarse con la actual. El ferrocarril 
íia ser el medio ideal para conseguir unas comunicaciones rápidas

' ficaces, sin crear problemas de tráfico. Por eso debería 
‘ i fívecharse la ocasión que brindarán las obras que van a realizarse 

; un plazo de tiempo relativamente corto. Bastaría con reservar 
5 (spacio paralelo a la vía que se instale y ampliar suficientemente 

obras de infraestructura (puentes, túneles, etc)

:x/003

Comisión

27, 8,15 t. Maestros y discípulos. Hermanar la enseñanza y el 
aprendizaje. Concatenar ideas. A veces los “maestros”, 
ascienden a cimas inasequibles, y el alumno permanece 
bajo, muy bajo, en un plano inferior del que no puede salir.

Concierto de guitarra en el Club Médina. Segundo 
Pastor, eminente maestro de la guitarra, y un jóven 
discipulo suyo, el oscense Antonio Arnal, con un programa 
encerrado bajo el título “La guitarra a través de los grandes 
maestros”.

Todos los elogios que podamos decir del eminente 
Segundo Pastor son pocos. Y en cuanto a Antonio Arnal, 
bástenos decir que es discípulo predilecto de Segundo 
Pajstor.

La segunda parte del concierto está integrada por obras 
de Segundo Pastor, con el título general “La guitarra a 
través de un guitarrista”.

Posteriormente, ambos artistas intervienen en el Colegio 
Mayor Universitario “La Salle”.

"OPERACION ASFALTO" EN EL POLIGONO 
DE COGULLADA

Permanente
Municipal

ALUMBRADO 
PARA EL PARQUE 
DE DELICIAS

En la sesión ordinaria que hoy 
celebra la Comisión -Permanente 
del Ayuntamiento de la ciudad, 
serán sometidos a su aprobación
entre otros s igu ¡entes
dictámenes:

Prop, la adquisición de 
mobiliario con destino a la 
Escuela del Barrio de Casetas

Sometiendo a la aprobación el 
Patrón de Solares sin edificar 
correspondiente al ano 1970

Prop, por el Arquitecto Sr. 
Beltrán y Aparejador Sr. Pérez 
Gil, emprender inmediatamente el 
derribo de la finca núm. 9 de la 
calle de Forment

Prop, adquirir un grupo 
moto-bomba para limpieza de los 
depósitos de la Academia General 
Militar.

Prop, la aprobación del 
proyecto de retranqueo en Barrio 
de Torrero, por un presupuesto de 
contrata de 22.660 ptas.

Idm. del proyecto de 
instalación de alumbrado público, , 
en el Parque de Delicias, 
ampliación (Segunda fase), con un 
presupuesto de 146.5 51,90 ptas.

Idm. del Proyecto de mejora 
de alumbrado en calles de Zurita 
y Sanclemente (tramos entre 
Independencia e Isaac Peral) con 
un presupuesto de 121.401,50 
ptas.

Idm. del Proyecto de 
instalación de alumbrado público, 
en el antiguo Camino de Juslibol 
(desde la plaza de San Gregorio a 
la calle Valle de Oza) con un 
presupuesto de 118.032 ptas.

!IS DE VITALIDAD

Áunque de momento nofvera a tener una utilización inmediata,

DOBLE SATISFACCION

INTERIORES ATRACTIVOS. 
SUPERFICIE LISA QUE NO 
ALMACENA POLVO.
INASTILLABLE, NO SE EN6ANCHAN 
LAS PRENDAS.
RESISTENTE A LA HUMEDAD. 
BUEN AISLAMIENTO INTERIOR. 
HIGIENICO y FACIL DE LIMPIAR.

vendió un mueble 
está satisfecho porque hizo 
un cliente al vender calidad.
El mueble que vendió estaba 
fabricado con tablero de fibras.

vienen experimentando^ nutriéndose generalmente de 
hombres del campo, trae a primer plano de la actualidad la

lo compró
¡está satisfecha porque acertó 
en su elección!
El mueble que compró estaba 
fabricado con tablero de fibras.

v obra efectuada supondría un cuantioso ahorro a la hora de poner 
marcha ese primer ferrocarril suburbano de Zaragoza.

■ Para ser completa esta línea debería unirse a una 
tenada red de transporte subterráneo (metro), dentro ya del 
Dis/ casco urbano. O si esta obra fuera de costosa realización y 
iable rentabilidad, habría que pensar en los monorraíles aéreos.

i ^0 es un sueño. Zaragoza, hasta ahora, sé ha limitado a resolver 
'problemas concretos que le surgían en cada momento. Ya va 
tñdo hora de que planifique con tiempo suficiente el futuro.

Día 28, 9,15 m. Hace algunos años era un auténtico espectáculo ver 
trabajar a las máquinas asfaltadoras. Entonces eran unos 
aparatos desconocidos que, sin dejar de andar, dejaban 
sobre el suelo una capa regular perfecta de aglomerado 
asfáltico. Hoy, tras un plan “Redia” y una “Operación 
asfalto”, nadie se detiene para mirarlas.

En el polígono Industrial de Cogullada, las máquinas en 
cuestión van despositando esa especie de alfombra negra, 
t^ comoda para los vehículos. El anterior pavimento^ de 
sólo tres o cuatro años de vida era de simple macadam (un 
poco de riego asfáltico y grancilla sobre el suelo y santas 
pascuas). Ahora la capa de aglomerado está- mejorando 
considerablemente el pavimento de la totalidad de las calles 
del polígono.

Por cierto que si se ajardinaran los arcenes que se 
construyeron con este fin, como ya ha hecho por su cuenta 
una empresa privada instalada en el polígono, este ganaría 
mucho en su aspecto exterior.
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27, 7,30 t. Al Pirineo se le están buscando los intestinos. Quizá 
í los doctores estén tratando, tratan sin duda alguna de 

inyectar una dosis de vitalidad. Decimos esto en vista de las 
conferencias que se vienen sucediendo sobre el tema central 
del Pirineo.

Salón de actos del centro Mercantil. Don Angel Canellas, 
vicerrector de la Universidad habla sobre el tema: “El arte 
románico , monasterios e iglesias del Pirineo aragonés”

El verbo fácil del profesor Canellas, su ingenio y saber 
habitual, van desagranando los entresijos del arte en el 
Pirineo Aragonés.

La exposición tripartita del tema abarca la génesis y 
desarrollo de Aragón hasta el siglo XII, la manifestación del 
románico, tanto arquitectónica, como escultórica y 
pictóricamente, para terminar evocando localidades y 
analizando monumentos.

SoS| Uncastillo, Alquézar, Loarre, San Juan de la Peña, 
nombres que evocan historia y arte por derecho propio.

Aplausos del numeroso público, universitario en su 
mayoría, al finalizar la conferencia.

! VENDIOO [

> se ace'3 
9. <1®

"' n Í 
ÍV»*! 
••-rS
quiza af-- a Y LA CONSTRUCCION

-------------------------------------------------
27 Q / tmí “ t. La inmigración que la mayoría de ciudades españolas

la
" FÍ,’»

’“^reílí

construcción, sus virtudes, defectos y problemas.
Keal e Ilustre Colegio de Abogados. Continúa 

desarrollándose el ciclo de conferencias: “Derecho 
Urbanístico y de la construcción”. Don Félix Pastor 
Ridruejo, notario de Madrid, habla sobre el tema: 
Responsabilidad por ruina del constructor de viviendas”.

El conferenciante señala que el artículo 1.591 de 
nuestro Código Civil (que es el que se refiere a las 
’’esponsabilidades en daños y perjuicios, del contratista que । 
quedare arruinado por vicios de la construcción) .,solo ' 
puede interpretarse atendiendo a la realidad, a la historia. .

Sobre el problema de la naturaleza jurídica de las A 
responsabilidades, no hay acuerdo. Como principio puede 7 
decirse que si no hay contrato no hay responsabilidad * Iara"**’

'•Es, 28 DE ABRIL DE 1971

Venda y compre muebles construidos 
con tablero de fibras. 

Duración, estabilidad, higiene.

TAFISA - Fernando el Santo, 20 - Teléfono 419 2212 - 419 26 00 - TELEX 27.200 TABFI-E, MADRIO-4
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RENFE conmemora esta efemérides.
En 1941 comenzó el quehacer de una gran empresa nacional que 
hoy prosigue su misión de dotar a la sociedad y a la economía 
españolas de un instrumento decisivo para su desarrollo.
Cuando nos encontramos a la misma distancia del punto de par
tida que del año 2.000, RENFE, que ha venido incorporando a su 
organización las innovaciones más avanzadas de la tecnología, 
presenta y ofrece la potencia de una empresa dinámica que 
marcha rápidamente hacia el futuro.

1941-1971^

AÑOS DE

RED NACIOIMAL DE LOS FERROCARRILES ESPANO*-
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OPINIONES TRAS EL ENCUENTRO DE BARACALDO
N Lasesarre, vimos a

te, para la

¡do a ver. Es suficiente... 
Me interesa su opinión

EPESCA, NADA 
OIA VER AL 
ragqza.sin mas

LO DE HOY, UN 
APERITIVO. LES 
ESPERAN PRUEBAS 
MUY DURAS

íNo 
sea”? 
,..No,

habrá venido de

no. Repito, he

(Qué hace Mundo en la tribuna 
acaldista?
...Ver fútbol, que siempre 
interesóte. Y estando por 
í, no podía dejar de venir a
ral Real Zaragoza, del que 

o sabes, guardo gratos 
uerdos. . . segunda división, 

necesitará el equipo un mayor

Mundo. Actual 
preparador del Levante, 

culado estrechamente con 
fútbol valenciano. Los 
Clonados zaragocistas lo 
rdarán como uno de los 
rádores oue antaño tuvo 

Zaragoza. Tras el partido, 
tamos con éL..

fe .

estar dispuestos al sacrificio 
desde el primer momento.

¿El juego que le has visto 
es apto para Segunda? ...

...En líneas generales 
puede valer. Pero necesitar^ 
mayor velocidad en sus 
ataques. La línea zaguera la 
veo muy entonada y 
contundente. Pero sobre todo 
luchar desde el principio al 
fin. Y que tenga en cuenta 
que el torneo en Segunda es 
muy largo...

ibre el Zaragoza. Después de 
' irlo iuaar; ¿Crrfe Mundo oueido jugar; ¿Crtfe Mundo que 

9dra hacer una buena
imapaña en Segunda el año 
«eviene?
... Depende de muchos 

(tores. Hoy me ha gustado el 
Itérés que han puesto en la 
ilea. No lo esperaba, de 
irdad. Técnicamente no me 
¡n sorprendido porque la 
lase de sus hombres está 
¡conocida. Algo sin embargo 
abrá que variar en el

ritmo en sus acciones. Mayor 
velocidad, aunque sacrifique 
algo su técnica. Haciéndolo 
así, ascenderá.

¿Cree Carmelo que se debe 
prescindir de los veteranos?

... De ios que no estén en 
(Condiciones de aguantar el 
ritmo que les espera y que será 
imprescindible, sí. De los 
otros no, por supuesto. 
Deben ser base importante y 
apoyo imprescindible para los 
elementos jóvenes que se 
incorporen. Ojalá tengan 
éxito. Lo deseo de corazón.

¡quema general, para la 
inunda división.
Pero tendrá muchas 
obabilidades.
¿Qué le ha parecido el 
butante Moles?
•■.Apunta buenas maneras, 
o es prematuro juzgarlo 
un solo encuentro. Si se 

V’P°y3 y va a más, puede ser 
teresante.

¡LASTIMA'DE DESCENSO! 
PERO VOLVERAN
A PRIMERA

— En Lasesarre, 
presenciando el partido, el 
Presidente y Vicepresidente del 
Burgos, acompañados por 
Angelin, el aragonés que ha 
triunfado en el quipo 
castellano. Le pregunto ai 
Presidente, ¿Les interesa 
algún jugador zaragozeista 
con vistas a ésa Primera que 
tiene casi al alcance de la 
mano?

...Bueno, quizá sea 
prematuro hablar de ello. 
Estamos muy ilusionados por 
conseguirlo, pero aún faltan 
partidos...

Pero Vds. ya habrán 
pensando en reforzarse si 
ilega el caso. ¿Puede 
interesarles algo de los que 
tiene el Zaragoza?

... Naturalmente que sí. 
Pero nosotros somos un club 
muy modesto y no se si 
llegado el caso, podríamos 
llegar a un acuerdo.

¿Qué jugadores se 
llevaría?

... Por llevarme, bastantes, 
eso seguro. Pero nuestras 
posibilidades económicas son
cortas. De todas formas, 
vamos viendo. Hoy aquí, 
mañana allá... Luego 
ascendemos, decidiremos
trataremos de llegar a 
acuerdo con quien sea. 
que es seguro, es que 
conseguir un puesto

si 
y 

un 
Lo 
de 
en

Primera, necesitaremos 
refuerzos.

Vds. conocen la Segunda 
perfectamente. ¿Puede el 
Zaragoza recuperar su 
categoría con el equipo que 
han visto Vds.?

...Creo firmemente que sí. 
Pefo tendrán que luchar 
mucho más. Lo de hoy. que 
lo consideren como uñ ligero 
aperitivo. Lo que les espera a 
partir de Septiembre será 
bastante más duro y mucho 
más difícil. Será, el objetivo 
de todos los demás. Tratar de 
derrotarle. Y ésto tendrá que 
contraarrestarlo con menos 
clase y técnica quizá, pero 
con más fuerza y entusiasmo.

— Como verán Vds. 
opiniones diversas, pero todas 
ëllas convergentes sqbre un 
mismo punto. El Zaragoza del 
72 puede conquistar su 
objetivo de retornar al 
grupo de honor. Pero para 
eillo, hará falta que e¿ equipo 
realice algunos retoques 
ligeros, pongan un entusiasmo 
sin límite en cada encuentro a 
disputar. Y sobre todo, 
tendrá que dar una mayor 
vivacidad a sus hombres de 
vanguardia en donde los 
remilgos y las inhibiciones 
ante defensas duras y 
ambientes adversos, no 
tendrán nada que hacer.

Por si sirve, ¡Aviso a los 
navegantes de la nave 
zaragocista! .

Ricardo MARTINEZ

ÛSQUE NO 
guanten el 
ITMO, TENDRAN 

pE DEJARLO

" De Mundo, a Carmelo 
"trenador baracaldés. 
rmelo, por favor: ¿Vd. cree 

¡¡e con éste equipo puede 
'Contar el Zaragoza la 

V"¡pañ a venidera con éxito?
■■■ Creo que sí... con 

junos retoques. La segunda 
’ a exigir de ellos un 

finiendo esfuerzo. Todos los 
i*ipos intentarán derrotarle, 
f ser precisamente el Real 
’ragoza. Fundameñtalmen-

— Presenciando el 
encuentro vimos también a 
Alustiza, el que en otros 
tiempos fué gran defensa 
central del Zaragoza, ¿cómo 
lo has visto?

... Mejor de lo que me 
habían dicho ¡Qué lástima 
que haya descendido!

Por éstas tierras se ha 
sentido de corazón que haya 
perdido la categoría de honor. 
Sabido es las simpatías con 
que cuenta el Zaragoza por 
Bilbao...

¿Y después de verlo ésta 
tarde, crees que logrará el 
ascenso?

...Me 
fuese.

alegraría que así
por

afición y
su estupenda 

porque tienen
equipo para jugar en Primera. 
Pero la segunda, ¡es tan 
difícil! ...

Ante todo y sobre todo 
deberán contar con el apoyo 
incondicional de la afición. Y

EAL ZARAGOZA
LUB DEPORTIVO
Este Club convoca JUNTA GENERAL EXTRAORDINA- 

j DÇ SOCIOS para el día 10 de mayo próximo, a las 
en cuya Junta general se tratará el siguiente

ORDEN DEL DIA

Propuestas de la Junta Directiva.
a) Rectificación de cuotas de entrada para la ad- 

misión de nuevos socios.
b) Reajuste o estabilización del importe de los 

recibos de socios anuales o mensuales.
Ratificación, si procede, por la Junta general, de 
los nombramientos de directivos realizados por la 
Junta Directiva.
Ruegos y preguntas.

éP

J j los señores socios gue forman la Junta general 
/ , ' Club, de acuerdo con las vigentes disposiciones, les 

enviadas directamente y por escrito instrucciones 
specto a dicho acto.

Zaragoza, 27 de abril de 1971
LA JUNTA DIRECTIVA

’Co
ea

TREINTA Y TRES MIL PESETAS
IMPORTE DEL DESPLAZAMIENTO

S bien conocido por su 
gr^n afición al fútbol 
don E du ardo Gil. 

Profesor Mercantil y Director 
de Empresa es el nuevo 
Secretario del Real Zaragoza.

Yo diría que es un 
Secretario con secretos. 
Difícilmente se obtiene una 
información de algo que no le 
concierne a él totalmente. Y, 
se dá la circunstancia que 
pertenece a todas las 
comisiones que tiene 
constituidas la nueva directiva 
del club.

Se sorprende y se alegra 
cuando le digo:

—Ya tengo que 
felicitarle. Además de ganar 
en Baracaldo han gastado 
ustedes menos de la mitad en 
éste desplazamiento que lo 
que costó el último viaje, con 
motivo del partido de Liga, a 
Bilbao.

—Me entraña que lo hayan 
sabido tan pronto. Me alegra 
que se conozca la austeridad 
que llevará el club siempre. 
No es ser mezquinos. El

A SARACALDO
COSTO MENOS DE LA MITAD QUE EL 
ULTIMO VIAJE A BILBAO DEL ZARAGOZA

No queremos donativos; queremos que
cada socio traiga uno
equipo ha estado hospedado 
en un hotel de “cuatro 
estrellas”. El Real Zaragoza 
viaja dignamente, pero 
sabiendo cuidar su economía.

—¿Cuántas veces se reúne 
cada comisión?

— Nuestro propósito es 
hacerlo una vez a la semana. 
Y la Directiva, otra vez 
semanal.

— ¿Qué propósitos 
inmediatos tiene la nueva 
directiva?

— Austeridad, ascenso y 
25.000 socios. Creemos que
con cl logro ésto
tendremos garantizada la 
permanencia en la Primera 
División. Los 25.000 socios 
son imprescindibles, pues con 
ellos se pueden hacer unos 
presupuestos reales.

Tenemos el propósito de 
presentar a la Asamblea 
General de socios la 
proposición de rebajar la 
cuota de entrada. Asimismo 
que, los r ocios infantiles 
tengan una cuota mensual 
módica y sin pagar cuota de 
entrada. Es necesaria la

nuevo

captación de esos socios. No 
queremos donativos. 
Queremos que cada socio 
traiga otro socio. Es la forma 
de conseguir más pronto el 
ascenso.

— Hablando del aspecto 
deportivo ¿cómo va a ser el 
Aragón de la próxima 
temporada?

—Un equipo que haga un 
papel decoroso en la 
competición de la fuerte 
Tercera División, Estará 
integrado por jugadores que 
tengan deseo de jugar en el 
primer equipo de Real 
Zaragoza. Gente jóven, por 
supuesto. Sin pretensiones 
económicas que no estén a 
nuestro alcance. Un equipo 
que sea rentable, que 
proporcione jugadores y no se 
pagen fichas que no debe de 
abonar el Aragón. Un club 
que aún cuando sea filial, 
tenga sus socios su masa de 
aficionados que le aliente y 
que le siga.

De acuerdo Sr. Gil.

Antonio MOLINOS
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lloran el v^cio
OE sus VID^S

"MIENTRAS LAS CALLES DE NUEVA YORK ESTAN 
LLENAS DE BASURA, LOS JOVENES SE ENVENENAN 
CON LAS DROGAS,' TRIUNFAN LAS VIOLENCIAS Y 
VAMOS A LA BANCARROTA"

público aplaudía y coreaba la 
canción”.

"Todos los americanos 
tienen ansias de ser felices y 
¿Quién puede culparlos? 
Pero la felicidad sólo se 
alcanza trabajando para 
conseguirla. En lugar de estar 
sentados cómodamente en 
una butaca, en Broadway, 
viviendo de recuerdos, los 
,espectadores deberían 
haberse preocupado por los 
problemas actuales: las calles 
de Nueva York están llenas de 
basura; estamos a punto de 
llegar a la bancarrota por 
culpa de la guerra; jamás 
había existido tanta violencia 
y crimen en el país; los 
jóvenes se envenenan con las 
drogas”...

EL VACIO DEL 
"AMERICAN WAY 
OF LIFE”

La pandilla |

NUEVA YORK.— 
(Crónica de “Europa Press” 
"London-Express” por Clive 
H i r s ch h o r n ).— Shirley 
MacLaine ha dejado por algún 
algún tiempo el cine, para 
dedicarse a la televisión. La 
otra noche cené con ella en 
Windsor y me lo contó todo, 
de pe a pa.

— Estoy haciendo 
veinticuatro episodios al año 
de una serie llamada "El 
mundo de Shirley”, que trata 
de una periodista —yo— que 
viaja alrededor del mundo y 
se apasiona con la gente y los 
sitios que encuentra. Es una 
gema que me encanta y creo 
que re'sultará interesante”.

Shirley también ha escrito 
una autobiografía, titulada 
"No te caigas de la montaña”.

3^ lo sabrá

(!. D.Hemando de Aragón,1 lfono.217963

de la que se han vendido más 
de 100.000 ejemplares en 
América y el mes próximo se 
publicará en Gran Bretaña.

— Me cansé del libro 
mientras lo escribía, —dice— 
el que escribo actualmente es 
mucho más agresivo. "Es un 
análisis de mi infancia y de las 
diversas influencias que han 
llegado a convertirme en lo 
que soy. En otras palabras, es 
sobre Norteamérica.

LA DEPRESION 
AMERICANA

Sobre su país, Shirley se 
presenta muy pesimista.

—Hace unas semanas fui a 
ver una revista en Broadway, 
—dijo—. Era una nueva 
versión del viejo musical "No, 
no, Nanette”, con Ruby 
Keeler. Las experiencia fue 
desoladora. Durante mi vida 
he viajado mucho, he 
conocido a muchos políticos 
y he presenciado la historia 
de las masas. Pero nada, te 
repito, nada es comparable, 
con la reacción de los 
espectadores en aquel 
"show”.

"De repente me di cuenta 
de lo enorme que es la 
depresión que sufren 
actualmente los Estados 
Unidos. Allí estaba miss 
Keeler, llena de nostalgia. 
Cuando los actores 
empezaron a cantar "Quiero 
ser feliz”, antes de que 
pudieran terminar las 
primeras palabras, todo el

—Mira esa insulsa película, 
“Love Story”, continúa, 
"Dicen que hará cien millones 
de dólares, el mayor éxito de 
la historia del cine.

¿Y por qué? : Porque da a 
los americanos una 
oportunidad para llorar sobre 
el vacío de sus vidas”.

Una niña, sentada con sus 
padres en una mesa cercana, 
nos miraba, fijamente. Para 
cambiar de tema, pregunté á 
Shirley si creía que la niña la 
había reconocido.

—No creo, porque la gente 
no me reconoce tan 
fácilmente. Por lo menos 
cuando yo no quiero. La 
próxima vez que nos veamos, 
haremos un pequeño 
experimento. Andaremos por 
la calle y cuando quiera que 
la gente me identifique, verás 
como lo hacen. Cuando no lo 
desee, no Lo harán. Todo 
tiene algo que ver con mis 
vibraciones”.

—Pero, ¿le molesta que la 
gente la identifique?

—Bien. Creerás que tengo 
una contestación simple, pero 
no la tengo. Deseo el éxito y 
la popularidad, pero también 
el anonimato. Toda mi vida 
he luchado por recibir 
atenciones, pero cuando las 
recibo las rechazo”.

INDEPENDIENTE

Habló sobre Hollywood y 
lo mucho que ha cambiado.

—Han pasado los días en 
que la madre de Shirley 
Temple tenía que decirle a su 
hija que su perrito preferido 
había muerto, para que 
llorase ante las cámaras. 
Todos los actores de 
Hollywood de hace quince 
años, están ahora drogados y 
flirteando con jovencitas 
cuyos nombres ni siquiera 
conocen.

Shirley McLaine solía 
cobrar ochocientos mil 
dólares por película. Pero 
también han pasado esos 
tiempos. Sin embargo, no se 
preocupa. Con tal de que 
tenga bastante dinero para 
volar alrededor del mundo) 
para visitar a Steve, en 
Hong-Kong y a su hija Sachie, 
en un internado de Suiza— 
Shirley se siente totalmente 
feliz.

y los padres

PAR/

cal 
ali 

’aragoz 
’iponsa 
Tieni 

ire g u 
iernándi 
mo D 

ieal Zai 
quipos 
idos, t 
uipo 

hace 
nismo.

1—^ L niño, en medio de su vida en grupo, de su "Pandilla' í 
I j pesar de las confidencias tan emocionantes, del aliciente di 

' los secretos, de la necesidad de reafirmarse formándose a si 
mismo, en medio de todos los que con él comparten todo éso tan 
grande y tan hondo de una vida nueva, social como nunca en todí a -----  
su vida, a pesar de todo; el niño, entre los 10 y los 12 años, vivi wado i 
intensamente la llegada del hermanito nuevo, si su madre lo tuve Wowdo 
con ésa diferencia de edad entre unos y otros y nó digamos lanmw 
Sufre las penas de los padres participando en ellas como unaj Ayer fu 
persona mayor que quisiera entregarse al máximo a unafaenaJ-'soc/edúí 
totalmente responsable, comparte las alegrías con la emocioOp 
intensas de vivir algo maravillosamente grande, los problemas de 
"Su” familia nada menos... ..

—¿Por qué lloras? - le pregunté aquélla mañana tibia de —-
de un abril ya casi olvidado, muy lejano, a mi amigo Chicano fld*! w 
iba conmigo en el tranvía camino de la clase • m

—Acabo de leer el periódico —me contestó con su voz temblon’i 
llena de "gallos” desde su laringe cambiante, formando su “hocady 
de Adán”— acabo de leerlo: mi hermano llegó el primeroen 
prueba de espalda en natación. y-'

Chicano era de nuestra pandilla, una pandilla de deportes, ’ i Jsaquier 
llamaba "Tranfec” que expresaba así nuestras aspiraciones u 
“tennis”, remo, atletismo, natación, fútbol^ equitación y ciclisw’ 
¡Cuanto nos había costado llegar hasta este nombre! : itran^-i

Muchos y muchosdiasde reunionesy másr«WHeflnes.Lacuesii 
era ¡reunirse! ¡reafirmarse! c;

niño.

f/ depc
^moverá.

de Pií

D. Juar
’’sé Luis 
^pliamet 

Por ve2

que l 
P^fesioriú 
^<^sseen.

Con ell

^surrollai
Pisculino 

Se iugi 
de,

I iieuiiii&e: ireai ir marie:
Casi no se hablaba con su hermano mayor, Chicano, y Hor» was de 
lOuiOiiauu uuaiiuu íeyó ei periódico con su triunfo ■ ^^^deL
Tenia 12 años Chicano, entonces, ¡éso era todo! ¿os P*™ i^insc

" Se cale
^ortiste

emocionado cuando leyó el periódico con su triunfo >

P®co? . .1
"Gassell” afirmaba que la vinculación del niño con sus pw J 

con su familia con todos los suyos, resulta incluso pegajosas^ 
edad ¡a pesar de la pandilla! . J

La madre se acordará que su hijo a los 3 años, no 
que pueda tener ceios, no es que necesita el cariño (por /
en

, Liada l 
^^dtnos ti 
^ que to 

torneis pueoa tener ceios, no es que necesita ei carino (por w " 'z.d 
medio), que se lleva con su "ternura” la hermana más peflifej «p r 

1 "su poder” el hermano mayor. No es solamente todo ésto. ' ‘plegadocon "su poder” el hermano mayor. No es solamente todo 05'“% 
que, a los 3 años y a los4 (mucho menos a los 5) el niño nec” 
que lo quieran. .jj

Y, ya vé lo que son las cosas, a los 12 y 11 y los 10 
los 13 desde los 10 años, el niño vuelve a vivir esta misma tern 
pasa por un "Eco” de aquéllos 3 años. Hay que aprovecharlo 
pesar de la pandilla) porque esto se está ya terminando y 
difícilmente volverá ya! ... .,^91

Va a empezar la "desconfianza”, enseguida, en las relacio 
niño-padre...

A semejanza suya, hizo Dios al hombre. Y nosotros çibb j 
con el Padre Arias, en el Dios que posee "la generosidad del 
besa cuando toca las flores y el estiércol”» st

Desde las flores hasta el estiércol, para que, a través de 
llegue hasta las flores queremos que sepa ser el beso de los P*

^pitias, ( 
^ntoda
î fación

ARAGON/exprés. PAG. 12
MIERCOLES, 28 DE

SGCB2021



¿QUIEN ES EL
RESPONSABLE?

• ROSENDO HERNANDEZ, DIRECTOR TECNICO
EL RESPONSABLE DEL EQUIPO ES JOSE LUIS

EL ENTRENADOR HACE LAS ALINEACIONES DEL
REAL ZARAGOZA

• NO ME " APUNTO" FICHAJES QUE NO INTERVENGO

andilla" i 
iciente di 
nd ose a si

A pregunta está sn la 
calle: ¿Quién hace las 
alineaciones del Real 

Zaragoza? ¿Quién es el 
tsponsabíe del equipo?
Tiene justificación la 
repunta. Rosendo 

lernández acaba de firmar, 
nmo Director Técnico del 
leal Zaragoza. De todos sus 
quipos. Juveniles, filiales, 
odos, todos. Y del primer 
uipo también, claro. Por 
o hacemos la pregunta a él 

nismo.

— ¿Quién hace las 
alineaciones del Real 
Zaragoza? ¿Quién es el 
responsable del equipo?

— Es responsable del 
equipo es José Luis. Y es el 
entrenador quien hace las 
alineaciones del Real 
Zaragoza. Es lógico qpe entre 
José Luis y yo, como 
Director Técnico del Real 
Zaragoza, haya frecuentes 
cambios dé impresiones y que 
le pueda dar mi opinión que, 
en alguna ocasión hará uso de

ella, si lo cree conveniente y 
en otras no, pues a él le
compete total

Jo éso tai 
ca en todi

PARA LAS FIESTAS DE PRIMAVERA

• Torneo de TENIS abierto
a todas las categorías

to organiza: La Sociedad Tiro de Pichón
f/ deporte, tiene una especial preponderancia dentro de las fiestas de 

^navera El tenis, especialidad deportiva que en éstos ultimos anos na

responsabilidad del equipo, 
como antes digo. Ademas nos 
une una buena amistad. Es un 
entrenador competente y 
tiene seriedad. Posee grandes 
dotes y conocimientos bien 
demostrados. Pero, quede 
claro que es el único 
responsable.

—Bien. Aclarado un punto 
importante. ¿Ha propuesto 
nuevos fichajes a la directiva?

—No. Primero hay que ver 
que es lo que se puede quedar 
en el equipo. Tenemos que 
trabajar con lo que tenemos 
en la plantilla. Y, además, 
creo que no hay que traer 
muchas cosas.

—Habiendo un cargo como 
el suyo ¿prescindirán de 
intermediarios?

—Para comprar jugadores 
para el Real Zaragoza si. 
¿Para qué estoy yo? Para 
eso. Para venderlos, aquellos 
que no se precisen, si los 
compran bien, que vengan los 
intermediarios que deseen. El 
club, aun cuando hayadescen- 
a Segunda División, tiene

alguno más. Estando yo en el

¿a en kw-- “rnmpcru. ul irritó, i
años, viví <ntirado un auge extraordinario, será centro de la atención de los
re lo tuv( (¡donados a través de este Tercer Torneo organizado por la Sociedad 
os la níñaí
:omo una

iiro de Pichón y patrocinado por la firma D ’Harcourt.
Ayer hubo una rueda de prensa con los organizadores y directivos de 

^^ociedad para dar a conocer sus características principales.
b. Juan Antonio Bolea, Delegado de Deportes de Tiro de Pichón y D.

categoría y tono para 
arrastrarse. No malvender.

— ¿Ha gestionado 
traspaso de alguno de

no

el 
los

unafa®”® ¡sociedad, para dar a conocer sus características principales. , r, 
emoción D. Juan Antonio Bolea, Delegado de Deportes de Tiro de Pichón y D. 

sienas ds Luis Batalla como Delegado de la Sección de Tenis, informaron

) de flbíili
'"filamente sobre su organización y desarrollo.

Por vez primera en nuestra ciudad, podrán tomar parte en el mismo) de wr»i ror vez primera en nuestra ciuaaa, poaran lumur pune en c» 
¡cano QUíJ 'edos aquellos que lo deseen; Un torneo de Tenis abierto, en el que

'^fán inscribirse los jugadores amaters que lo deseen, como asimismo 
(¡ue lo practican en nuestra ciudad de una forma tnas o menos 

^<tfesional, e incluso los entrenadores de las distintas sociedades que asi 
^<ieseen. , , ,

Con ello se pretende que el Tenis a presenciar, sea de excelente calidad 
^“dquiera un sello personal de auténtica competición. Las pruebas a 
^tarrollar son muy amplias y comprenderán individual y dobles 
^‘¡sculinos, individual y dobles femeninos, y dobles rnixtos.

jugará por el sistema de eliminatorias, realizándose ante una jase 
de sclcccióti

.Li Sociedad Tiro de Pichón ha instalado luz ar^icial en dos de sus 
y llorí*^ pisffls dç competición, púfo que pueden jugurse partidos hasta las ultimas

temblortSi 
I “bocada 
mero en la

portas, rt, 
clonas da 
/ ciclisi"®

acuastiód

ds part'

osa a es"

^as del día. ................................ ..
bo inscripción de jugadores ha rebasado los limites mas optimistas. 
Se calcula en más de cien los participantes masculinos y unas cuarenta 

^ortistas para la competición femenina. , . ., ,
, bada la popularidad y el incremento que ha adquirido el tenis en estos 
'jdmos tiempos, la Sociedad Tiro de Pichón, ha tomado el buen acuerdo 
5' Pue todo el público que así lo desee, pueda presenciar los encuentros 

torneo, de forma totalmente gratuita. , j t
A la reunión, asistió en calidad de socio de la entidad deportiva, eljeqUBPL' .A la reunión asistió en calidad de socio de la entidad deportiva, ei 

0 Provincial de Educación Física y tes, D. Luis Ruiz
neces'^’

a ternuij 
íharlos 
o y •<!*''

relacio'”' 

creo'”'’,*; 
el sold"*

^pillas, que resaltó la importancia del torneo de Tenis. Un torneo que, 
toda seguridad, acaparará el interés de todos los aficionados.

, ^l torneo comenzará el próximo dia uno de Mayo y tendra una 
'^tación de quince días.

jugadores que no interesen ai 
Zaragoza?

— No. Aun no se ha 
concretado lo que hay que 
traspasar. Yo he dado una 
lista de jugadores que, a mi 
juicio, pueden ser 
traspasados. La Directiva es la 
que tiene que decidir.

—Dicen que “se apunta” 
usted fichajes de buenos 
jugadores que han 
descubierto otros.

—No me “apunto” fichajes 
de jugadores buenos que no 
hayan sido hechos por mí, 
puedo decirle que he 
porporcionado al Zaragoza 
los siguientes jugadores: Isasi, 
Pepín, Reija, repesqué a José 
Luis; fiché también a 
Marcelino, Lapetra, Rico, 
Nieves —en cuya información 
también intervino Chaves— 
Duñabeitia, Martín, Totó, 
Ocampos, García, Quiros, 
informé estando en el Aragón 
de "Chirri” y Molinos, 
‘cuando empezaban a dar 
señales de su clase y de 
alguno más. De momento han 
salido dos del Aragón y saldrá

Córdoba debutaron en 
Primera Tejada, Moya y Pede. 
En el Elche, de Tercera, saqué 
a Vavá y del Juvenil a 
Marcial. En las Palmas saqué a 
Tonono, Leoncito, Gilberto I, 
Carmelín, y Meliá. Y en el 
archivo del club están mis 
informes. Quiero agregar que 
también pudieron venir al 
Zaragoza Iribar, por un 
millón de traspaso para el 
club y 200.000, pesetas para 
el jugador. Lacruz,que estaba 
en el Valladolid. Lasa, cuando 
figuraba en el Logroñés. 
Araquistain, perteneciendo al 
Eibar. Dueñas., estando en el 
Rayo, Ederra en el Osasuna, 
Requejo en el Burgos y 
Churruca en el Gijón.

— ¿Qué técnicos se 
quedarán en el Real Zaragoza, 
además de Hernández?

—¡Según dice la Directiva, 
solo Rosendo Hernández. Si 
más adelante se puede pagar a 
alguno, como ayudante mío 
puede que se haga. Me 
gustaría ésto, para que fuese 

, por delante. Pero la economía 
del club no lo permite. No 
estaré más que yo. Mi 
contrato me faculta para ir a 
ver jugadores cuando yo lo 
crea conveniente. No es como

antes, 
cuando

que lo tenía que hacer 
lo creía conveniente

la Directiva^ y cuando les 
apetecía me enviaban. Ahora 
soy yo quien lo hace én el 
momento que me parece.

—También se dice que ha 
firmado en blanco.

—Es cierto. En blanco. Las 
condiciones se verán con 
arreglo a resultados. Y el 
tiempo de duración lo mismo. 
Este año, como mínimo. Pero 
tenemos libertad para romper 
el compromiso en el 
momento que lo creamos 
oportuno tanto el club como 
yo.

— Una última pregunta. 
¿Han hecho gestiones para 
traer a Eizaguirre o a Iriondo 
al Zaragoza?

—Yq nó. Ni creo que lo 
haya hecho la Directiva. 
Estuvimos en Baracaldo con 
los directivos del Burgos. 
Supongo que mirarían a 
nuestros jugadores y a los del 
Baracaldo, por si algo les 
podía interesar, Pero no ha 
habido nada. José Luis es 
nuestro entrenador. Y con 
toda la responsabilidad.

Pues ya saben nuestros 
lectores/ quien es el 
responsable: José Luis.

Ricardo MARTINEZ

TARAZONA
SOLDADURA MODERNA Rectificacióne ésta, 5’

3S Félix MARUGAN
MAR FEL

^GASCA, 17 TELEFONOS 220150 y 229423

Ayer, en la crónica del partido 
jugado por el Eureka y 
correspondiente a la Copa de 
Primavera, deci'a Eureka, 2 - Alfamen 
1, en lugar de Boquiñeni, que fue el 
equipo con el que el día 25 se 
enfrentó el Eureka, habiendo Jugado 
en Alfamen el pasado domingo día 
18, y cuyo resultado dimos en su día 
la debida referencia.

Serafín HERNANDEZ

Antonio MOLINOS

^'^^OUES, 28 DE ABRIL DE 1971
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Hoy serán conocidos
■' dos mensajes de Perón

ÍSP?I

BUENOS AIAES, 28.(Efe).— El secretario general de la C.G.T. 
José Rucci anunció anoche en la Secretaria de Trabajo, que hoy 
una vez finalizada la reunión entregará a la Prensa una copia del 
mensaje que Juan Domingo Perón cursó a las autoridades en el que 
avala todo lo actuado por sus dirigentes desde la normalización de 
la entidad.

Agregó, que entregarán también copia del mensaje grabado que 
el ex-presidente ha enviado para que sea conocido por el pueblo.

LA C.G.T. SOLICITARA LA LIBERTAD 
DE TODOS LOS PRESOS GREMIALES

PROF

BUENOS AIRES.— Lorenzo Miguel, José Cayetano Miniccilo y Jorde D. Paladino saludan a su llegada a Buenos Aires 
procedentes de Madrid, donde habían mantenido conversaciones con Perón. Fueron recibidos entusiásticamente. 
-(Foto Europa Press).

La C.G.T. solicitará del ministro delinterior la libertad de todos 
los presos gremiales y una anmistíapara ¡osprocesados por la misma 
causa.

Asi lo informó a la Prensa el secretario de la C.G.T. José Rucci, 
al término de la reunión que mantuvieron anoche con este último 
alto funcionario, Rnbens San Sebastian, miembros del consejo 
directivo de la Central Obrera.

Durante la reunión —agregó Rucci— el secretario de Trabajo les 
hizo conocer una resolución por la cual la C. G. T. podrá designar los 
ocho miembros que por la parte obrera, viajarán a Ginebra para 
participar en la conferencia mundial de la Organización 
Internacional del Trabajo.

CORDOBA: ESTALLAN DOS PETARDOS EN LA
UNIVERSIDAD CATOLICA

CORDOBA (Argentina), 28.(Efe).— Dos petardos estallaron 
anoche en la sede de la Universidad Católica de Córdoba, sin 
provocar daños ni víctimas.

El hecho ocurrió mientras se realizaba una asamblea de grupos 
independientes, que no cuenta con el apoyo de las asociaciones de 
estudiantes del centro universitario, en la que solamente 
intervenían unos 150 alumnos.
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AUDIENCIA APLAZADA
BUENOS AIRES, 28.(Efe).— El ministro del Interior, 

Arturo Mor Roig, ha aceptado la petición del Episcopado argentino 
de diferir la audiencia que le había'concedido en la persona de 
monseñor Tortolo, en cuyo transcurso la Iglesia argentina daría a 
conocer su opinión sobre la actualidad nacional. La gestión fué 
realizada por el prelado ante el titular del Interior, basada en que 
consideraba la Curia necesario que Mor Roig conociese, 
previamente, todas las respuestas de los distintos sectores políticos, 
invitados a dialogar. à

SE DESCARTA LA POSIBILIDAD DE TRIPULACIONES MIXTAS
EN LOS BARCOS

WASHINGTON, 28 (Efe).- El almirante Elmo Zumwalt, uno de los 
ptanifleadores del nuevo estilo de la Armada norteaméricana, declaró ayer en 
Washington, que está estudiando la posibilidad de que los barcos de guerra vayan 
tripulados en su totalidad por mujeres.

Zumwalt hablando- ante el Comité de Defensa que estudia el papel de las 
mujeres miembros de los servicios armados, manifestó que ha descartado ya la 
posibilidad de tripulaciones mixtas en los barcos.

El comité, que defiende los intereses de las 42.000 rriujeres que hoy visten el 
uniforme en las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos está lanzando una 
campaña para aumentar la cifra citada.

CHILE: LOS OBREROS OCUPAN LA PRINCIPAL INDUSTRIA DE 
MUEBLES DEL PAIS

PIDEN QUE SEA INTERVENIDA POR EL ESTADO
SANTIAGO DE CHILE, 28 (Efe).— trescientos obreros de la capital 

indudrial de muebles de Chile, “Easton - Chile” ocuparon ayer la 
fábrica, prohibiendo la entrada a la misma del resto de los trabajadores 
y de su propietario.

La medida fué adoptada por los trabajadores, por que estiman que la 
fábrica sólo está trabajando al cincuenta por ciento de su capacidad y 
que arrastra un déficit de veinte millones de escudos (cerca de 91 
millones de pesetas)

Los ocupantes exigen, que la industria sea intetx'enida por el Estado y 
que se inicien inmediatamente los trámites destinados a expropiar la 
industria, para que su control y explotación pasen a manos de los 
trabajadores

MONTEVIDEO: APOYAN ÀL GREMIO DE CAÑEROS

54 ACTIVISTAS RECLUIDOS EN CUARTELES
lyONTEVIDEO, 28 (Efe).— Después de haber sido absueltos por los 

tribunales ordinarios estaban sometidos bajo la acusación de “ajteración 
del orden”, fueron recluidos ayer en cuarteles del Ejército, bajo el 
régimen de excepción vigente, 54 personas, entre ellas un sacerdote.

Los 54 detenidos (entre las que se encuentran algunas jovenes) 
fueron arrestados hace dos días, después de invadir tres liceos en los 
que leyeron proclamas de apoyo a la movilización sindical del gremio de 
cañeros (cortadores de caña) .

Entre las personas involucradas figuran el sacerdote Mauricio García 
Torres, de la Çurja de Montevideo, 29 estudiantes secundarios y 
universitarios y 24 obreros del citado gremio.
ARAGÜN/exprés. PAG. 14
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SALA ESPECIAte,!
■aranARTE y ensavo

hano al 
’arn i : 
Wbiertc

proximo paso
WASHINGTON, 2 8 

(Efe-Reuter).— La jefe de 
Gobierno israelí, Golda Meir,
manife.stó anoche que
correspondía a Egipto, y no a 
Israel, dar el próximo paso en las 
conversaciones de paz.

En una entrevista ante la 
televisión, la señora Meir fué 
interrogada sobre el malestar 
suscitado en EE.UU. porque 
Israel no hubiera puesto sobre el 
tapete sus peticiones territoriales 
en las conversaciones mantenidas 
bajo los auspicios del enviado de 
la ONU, -Gunnar Jarring.

La dirigente Israelí respondió, 
que el presidente Anuar Sadat de 
Egip to había puesto una 
condición a su oferta de un 
acuerdo de paz con Israel: que el 
Go bierno israelí aceptase la 
retirada a las fronteras de 1967.

Holanda
HA MUERTO LA 
MADRE DEL 
PRINCIPE
BERNARDO

DIEPENHEIM (Holanda), 28 
(Efe-Reuter).— La princesa 
Armagard, madre del príncipe 
Bernardo de Holanda, falleció ayer a 
los 87 años de edad, en su castillo de 
Warmelo, en Diepnheim, según 
anunció la secretaría privada del 
príncipe Bernardo.

La princesa Armgard que se había 
convertido al catolicismo desde su 
estancia en Holanda en 1951 nació en 
Driburgo, Westfali’a, en 1883.

La princesa casada en segundas 
nupcias con el príncipe Zur Lippe, 
raramente aparecía en público.

MAÑANA 
¡SENSACIONAL ESTRENO!

GIANNI BISJACH
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PROFUGO DE SANTONA, DETENIDO
'AD i

ME ARREPENTI
PRONTO DE LA FUGA

ones de
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un hospital psiquiátrico
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Cereceda,se hizo cargo 
las operaciones de 

K|ueda y captura...
Antonio se desprendió de 
uniforme. Debajo llevaba

ibles de los que fabrican 
I reclusos y así dió 
«lienzo la fuga de un

n

íRli-

situado cerca de la
ciudad de Preston.
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e llama Antonio Díaz 
Correa, de 39 años de 
edad, soltero, natural 
Córdoba, camarero de 

tio y durante nueve años, 
luso de profesión...
Un buen día Antonio vió 
iertas las puertas de la 
’onia Penitenciaria del 
liso, en Santoña. Se 
Midió en un camión de

nterior, 
gentino 
sona de 
darta a 
ión fué 
en que 
w cíese, 
)lt ticos,

nbre asustado... Luego 
pezaron los problemas 
1 Antonio. El conductor 
camión, observó, cuando 
curría por Guarnizo, a 
lés del retrovisor, cómo un 
mbre vestido con el 
ilorme de presidiario, se 
Iba del vehículo en marcha 
t alejaba veloz a través del 
9po. Puesto el hecho en 
locimiento de la Guardia 
lili el teniente coronel jefe 
I la Comandancia de 
utander, don Francisco

1 vestimenta normal. Se 
tundió en unas canteras 
lúcidas por “La Verde’’, en 
término de Camargo, 

itúno al Ayuntamiento de 
Hrn i z o . Allí fue 
inibierto y detenido por 
‘pareja de la Benemérita, 
túneciente al puesto de 
Uva Montaña, sin que 
'tonio, el asustado 
tnnio, opusiera resistencia 
Nna...
"Pasé la noche en las 
‘mascanteras. Tenía miedo 
me arrepentí pronto de 
Urme fugado...’’, diría más 
ue.
^lez meses le quedaban a 
Itonio para quedar en 
’^tad. Ahora... serán más 
'Oíblemente. La aventura, 
uz aventura, si se quiere, 

t’a terminado felizmente 
U él. Dieciocho horas, en 
’ttad. Dieciocho horas que

i CAMPEONATO NACIONAL OE ARAOA
Celebrado en ZARAGOZA el día 16 de Abril

CAMPEON NACIONAL SUB-CAMPEON NACIONAL

y el “Labrador de Plata" res-Oro"Galardonados con el "Arado de

JESUS GAZTELU
de Puente la Reina (Navarra)

RAMON SAUCEDO
de Carmona (Sevilla)

Con FIRESTONE Con FIRESTONE

pectivamente, representarán, por primera vez a España en el 
Campeonato del Mundo que se celebrará durante los días 30 de 
Septiembre, 1 y 2 de Octubre próximos, en Nynehead (Inglaterra). 
Deseamos mucha suerte a nuestros primeros campeones de Arada.

Antonio no pudo gozar. 
Agazapado entre las piedras, 
con'el miedo hecho un nudo 
en la garganta, transcurrió la 
noche poco a poco. Una 
noche angustiosa, esperando 
de un momento a otro ser 
atrapado...

Se llama Antonio Díaz 
Correa, de 39 años de edad, 
soltero, natural de Córdoba, 
camarero de oficio y ...ha 
vuelto a la prisión.

• UNA ENFERMERA QUEMO VIVOS 
A DOS PACIENTES

I TINGHAM (Inglaterra), 
Victor Beecroft, un 
de esta localidad, 

’ ïyer ante una comisión 
'Hia enfermera quemó 

.. '*os pacientes del hospital 
de Wittingham, 

s.,^¿52i^berles impregnado 

INUNDACIONES 
CATASTROFICAS

Brasil/,

‘^^^Sodas en la ciudad 
ii f. debido a las intensas 
, ^^Sistradas desde primeras 
I», ? oyer en la provincia 
ij^^l brasileña de Bahía, 

ogencia de prensa del 

funcionó una de las 
Salvador.

y
ijg energía eléctrica han 

fttf^^onamiento de 
télex y de teletipos.

en alcohol metílico.
El hecho ocurrió en el año üt 

1968, cuando Beecortf era 
estudiante de enfermero, y según 
su narración, la enfermera cuyo 
nombre era Maddison echó el 
alcohol en las zapatillas de un 
paciente llamado Bill Williams, 
arrojando después una cerilla.

Minutos más tarde, la misma 
enfermera repitió la operación 
con otro de los pacientes, que 
era ciego, echándole el alcohol 
en uno de los bolsillos, e 
incendiándolo después.

“Las llamas se elevaron casi 
medio metro y ambos pacientes 
murieron entre gritos de 
angustia”, dijo Beecroft.

Las declaraciones han sido 
hechas ante la comisión que 
investiga alegaciones de 
brutalidad cometidas por 
algunos miembros del personal 
en ’ “Wittingham Mental
Hospital

o I

exclusivo de la

Tirestone

F-151
la nueva cubierta de tracción total

GRATIS
Pida a Firestone (Apartado 406. Bilbao) catálogo de la F-I5I y 
otras cubiertas agrícolas. Rellene y envíe este cupón:
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Ila anciano Je B9 anos 
aiatá a sa aiaaata Je 35

L A WISH
Cambios de la sesión de hoy, facilitados por

AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA. ARAGON Y RIOJA

32 Oficinas en Zaragoza

MADRID. 28 (Cifra).- Hoy 
ha dado comiçnzo en ta sección 
sexta de ta Audiencia Provincial 
de Madrid, la vista de la causa 
seguida a Aurelio Rosillo Muñoz, 
como supuesto autor de un 
asesinato, por lo que el fiscal, y 
el acusador particular,. Ignacio 
Diaz de Aguilar y Elizaga, piden 
que sea condenado a treinta años 
de reclusión/a indemnizar a los 
herederos de la víctima con 
medio millón de pesetas.

Aurelio —según ei fiscal y el 
acusador— mantenía relaciones, 
con Juana Torres Horcajada, 
domiciliada en la calle de 
Joaquín Garcia Morato, 47, de 
esta capital.

Casi todos los días Aurelio, 
de senta y nueve años de edad, 
visitaba a Juana, de treinta y 
cinco años, y la entregaba todos 
los meses tres mit pesetas, lo cual 
era motivo de queja por parte 
de ella y había dado lugar a 
numerosas disputas.

• Ha comenzado la vista de la causa 
en la Audiencia Provincial

ESCONDIO EL 
CUCHILLO

Aurelio concibió la idea de 
privar de la vida a Juana, y el 1 
de abril de 1970 adquirió un 
cuchillo, que llevó a la casa de 
ella dos días más tarde. Estaba 
Juana entretenida en faenas 
domésticas, y Aurelio pasó ai 
dormitorio, cortó cable del 
teléfono y guardó el cuchillo en 
el cajón de la mesilla de noche. 
Discutieron una vez más sobre el 
problema económico, y 
Aurelio sacó el cuchillo e infirió a 
ella heridas que serían causa de 
su muerte.

Don José Gonzalez de 
Mendoza, defensor, alude a la

mayor fuerza física de Juana, 
por la diferencia de edad, a que 
había amenazado a él e incluso 
de muerte, a que él se vió 
obligado a pedir auxilio desde un 
balcón en fecha precedente, y a 
que, temiendo por su vida, llevó 
el cuchillo y dejó en su casa una 
carta explicativa, por to que le 
pudiera pasar. Y asegura que 
Juana le insultó y agredió aquel 
día, echándote tas manos ai 
cuello, por ló que él temió que 
pudiera matarle, y perdiendo el 
control de su voluntad, agredió a 
Juana. Dice' el abogado que 
Aurelio cometió un homicidio 
con dos atenuantes y que la pena 
a imponer es de ocho años y un 
día de prisión.

VENDIA CARAMELOS DE GRIFFA Como en un 
cuento de hadas...

460 Oficinas en 5 provincias y en Maúi
NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES ¡ 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

gí

BANCOS

BOLSA DE

Bco. Zaragozano.. 
Bco. Exterior......  
Bco. Central........  
Bco. Español Cto. 
Bco. Hispano....... 
Bco. Santander... 
Bco. Popular.......  
Bco. Bilbao/.........  
Bco. Vizcaya......

ELECTRICAS

MADRID, 28.(Cifra).— En la 
sala segunda del Supremo se ha 
celebrado hoy vista del recurso

Algeciras

INTENTABAN
INTRODUCIR OCHO
KILOS DE GRIFFA
ALGECIRAS (Cádiz), 28 

(Cifra).— Cinco súbditos 
marroquíes, fueron detenidos 
por la Guardia Civil en el registro 
aduanero de Algeciras, por 
intentar introducir en España un 
alijo de grifa.

Los cinco marroquíes 
viajaban en el coche propiedad 
de uno de ellos Mbarek Abeark, 
matrícula francesa y procedentes 
de Tánger, se dirigían a Francia, 
donde trabajaban.

Abeark se negó en un 
principio al llegar al puesto 
aduanero, a que se registrase su 
automóvil, alegando que era un 
atropello. Cuando se pudo 
realizar el registro, se hallaron 
escondidos en la tapicería del 
vehículo varios paquetes de 
grifa, que totalizaban un peso de 
8,20 kilos.

Mbarek y sus cuatro 
compañeros fueron puestos a 
disposición de la autoridad 
correspondiente.

interpuesto por Consuelo 
Cisneros Monteagudo contra 
sentencia de la Audiencia 
Provincial de Barcelona que la 
condenara, como autora de un 
delito contra la salud pública, a 
seis años y un día de prisión y 
multa de treinta y siete mil 
quinientas pesetas.

Consuelo es subarrendataria 
del bar “River Plate”, de 
Barcelona, y el 10 de diciembre 
de 1967 la policía encontró en el 
establecimiento, debajo del 
mostrador, cincuenta y un 
paquetes de caramelos de 
marihuana, o griffa, con un peso 
de cincuenta y ocho gramos, 
producto que destinaba a la 
venta Consuelo.

Su abogado ha mantenido el 
recurso y le ha contestado el 
fiscal.

LA MAESTRA SE
CASARA CON EL
JEFE DE GOBIERNO

TOULOUSE (Francia!, 28 (Efe).- 
Una joven maestra ae 21 años, 
Regine Soule, residente en la pequeña 
localidad de Grezes Herminis, en el 
sureste de Francia, contraerá 
matrimonio próximamente con el 
jefe del Gobierno del Estado de los 
afarj y los issas, la ex-somalia 
jrancesa, Ali Aref Burham.

El futuro matrimonio se conoció 
durante una estancia de Regine Soule 
en Yibuti, cuando tomaba parte en 
los trabajos de un plan de 
cooperación educativa. Desde 
entonces mantuvieron relaciones y, el 
15 de mayo próximo, se celebrará la 
ceremonia del compromiso oficial.

Regine Soule y Ali Aref Burham 
contraerán matrimonio en diciembre 
en Yibuti.
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La entrevista duró 45 minutos

• Me ÑAMARA VISITA AL PRINCIPE

Petróleos .. 
Explosivos 
Energías ..

CONSTRUCCION
MADRID, 28.(Cifra).- El 

Principe de España, don Juan 
Carlos de Borbón ha recibido a 
mediodía de hoy en el palacio de 
La Zarzuela al presidente del 
Banco Mundial, Robert Me 
Ñamara.

A la audiencia que se 
prolongó por espacio de 
cuarenta y cinco minutos, asistió 
también el ministro de Hacienda, 
Alberto Monreal Luque.

La entrevista fue calificada de 
sumamente cordial.

Dragados .......  
Urbis ...........  
Inmob. Metro 
Vdllehermoso.
VARIOS

• PARAN DE NUEVO LOS VEINTE 
MEDICOS RESIDENTES DEL 
SIQUIATRICO DE OVIEDO

OVIEDO, 28 (Europa^ 
Press).— Han vuelto al paro los 
20 médicos residentes del 
Hospital Siquiátrico Provincial, 
después de prestar sus servicios 
normalmente, tai como 
anunciaron, ios últimos tr,es días 
laborables, sábado, lunes y 
martes.

Los médicos se han 
concentrado en su residencia 
dentro del Hospital y no realizan 
tareas asistenciales. El pasado 
día 23, ios 20 médicos enviaron 
ai presidente de la Diputación, 
de la que depende el hospital, y 
ai gerente del centro un escrito 
en el que anunciaban su 
propósito de trabajar los tres 
días citados, durante los cuales 
se les debcfrñi ofrecer una 
solución a sus solicitudes:

aumento de retribución, seguros 
sociales, contrato de trabajo, etc.

Él plazo de tres días ha 
cumplido hoy y no se ha 
recibido respuesta alquna de la 
Diputación Provincial ni de la 
flerenda del centro, por lo que 
os residentes han vuelto al paro.

Una comisión de estos 
médicos mantuvo el lunes 
pasado una entrevista con el 
presidente de la Diputación, 
quien les remitió ai presidente 
del órgano de gestión del 
hospital para el estudio de su 
propuesta. Estos últimos días, 
tanto el presidente de la 
Diputación como el presidente 
del órgano de gestión del 
hospital no se encontraban en 
Oviedo, por lo que no ha habido 
ninguna notifiación oficial, sobre 
el problema.

INGENIERO MUERTO 
EN ACCIDENTE
DE TRABAJO

PAMPLONA, 28 (Cifra).- El 
ingeniero americano Lloid 
Burns, de la firma “Salem co”, 
ha fallecido hoy en un accidente 
de trabajo en la fábrica de la 
“Unión Carbide”, Ndvarra, 
enclavada en el pueblo de 
Ororbia.

El hecho ocurrió al realizar la 
vi'ctima el montaje de unos 
hornos c onstruidos por la 
compañi'a “Hornos Hermasen 
Sociedad Anónima", de Bilbao, 
y desprenderse una de sus 
puertas que alcanzó al ingeniero, 
produciéndole gravísimas 
heridas.

Trasladado urgentemente al 
hospital provincial, solamente 
puso certificarse su defunción.
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Sesión firme sobre todo en el corro bancario, menos 
negociación como corresponde a los miércoles, dinero bien 
monopolios. Tendencia al cierre.

BANCARIO.— Dinero en Central, Hispano, Bilbao, '’^LLom 
supuesto en Banesto, papel en el resto.

ELECTRICO.— Dinero en Cantábrico, dinerillo en 
el resto , Se di 

''Tíonal hüa cmMINERO.— Dinero en Ponferrada y Felguera
SIDÉRURGICO.—Papel en Hornos
ALIMENTACION.— Eouilibrio en todos los valores ■ ^lon 
QUINICO.— Dinero en Petróleos yEnergi'as papel en ExP '"'cstiga 
CONSTRUCCION.— Dinero en Gragados, e I. Metro P difer

VARIOS.— Dinero en Telefónica, Tabacalera y Feni5<- P 
resto

on

DERECHOS DE AMPLI ACION.—Central a 389
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